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IU PRESENTÓ
SUS LISIAS
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sigue el Catastro
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TU ACADEMIA 
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N U E V O  P E U G E O T  309
VEN A  CONOCER  

AL REY DE LA JU N G L A .

1.442 c.c. •  83 cv.
Alerón trasero 
Faldón frontal 
Faros empotrados 
de largo alcance 
Asientos deportivos 
Volante de cuatro radios

AUTO RALLYE ALCALA, S.A.
Otra, de Barcelona, Km. 29. Tel. 882 06 43 

Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 68 
ALCALA DE HENARES

su concesionario 
PEU G EO T TALBOT

C om pruébelo .

AGROGIL, S. A.
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500.

Tels. 889 45 12 / 48 
ALCALA DE HENARES (Madrid)

EXPOSICIONES EN: 
Madre de Dios, 4 

(enfrente del Parque Municipal). 
Tfel. 880 09 93. 

ALCALA DE HENARES.

Concesionarios Oficiales Opel
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DEL HENARES
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LO d ic h o  LIDERCAR DOS MIL S.A.
Concesionario Oficial
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Fiat Tipo 

Coche del año 1989 en Europa

Carretera Madrid Barcelona, Km. 31,600 
®  881 40 62/881 41 11 Alcalá de Henares

M alestar y  dimisiones

L U. PRESENTA SU 
CANDIDATURA POR 

ALCALA

"CM pasado viernes I.U ./Alcalá eligió 
-^-'sus candidatos a concejal para las 
próximas elecciones municipales, en 
una asamblea celebrada en el Centro de 
Salud. La reunión, en la que estuvieron 
presentes alrededor de cien personas, 
aprobó una lista a partir de las dos pre
sentadas por el PCE y el grupo de inde
pendientes existente en IU. El portavoz 
del grupo municipal, Rafael García Po- 
veda, será el candidato a alcalde por 
IU, seguido en la lista por Francisco 
González Adrada (presidente de la Jun
ta del Distrito IV e independiente), Joa
quín Arias Abengozar, actual coordina
dor del grupo municipal de IU, y de 
María Casado Alonso, responsable del 
área de Juventud de Izquierda Unida y 
proveniente de la Unión de Juventudes 
Comunistas (UJE). De los concejales 
restantes de IU, Magdaleno García Al
calá ocupa el quinto puesto de la candi
datura, mientras que Andrés Casquete 
ha quedado fuera.

Página 59

Según el PSOE/Guadalajarc

EL P.P. QUIERE EVITAR 
LAS CONSECUENCIAS 

DEL CATASTRO

ÍCM PSOE alcarreño considera un “pro- 
A-/ceso normal” el replanteamiento del 
Gobierno en la revisión del catastro, que 
en un principio será aplazada por un año. 
Los socialistas enmarcan la postura del 
Ejecutivo en “la necesidad de recoger las 
reclamaciones de los ciudadanos”; aun
que destacan el interés de contar con un 
sistema de información “coherente” para 
establecer y gestionar los impuestos con 
equidez y eficacia. El PSOE rechaza de 
pleno las acusaciones vertidas por las 
oposición -principalmente el PP- en rela
ción con cualquier oportunismo electoral 
de la medida, aduciendo el sentido de la 
campaña “el deseo de los populares de 
evitar las consecuencias de la modifica
ción del valor de los bienes inmuebles”.

Para Juan Pablo Herranz, diputado 
socialista por Guadalajara, la respuesta 
del Gobierno de la nación muestra que 
“desde el partido en el poder siempre se 
ha estado abierto al diálogo".

Página 67

Torrejón

(CISCO BENITO, 
CANDIDATO A 

ALCALDE PORLU.

U l  pasado sábado día 1 la Asamblea 
Local de Izquierda Unida en Torre

jón de Ardoz decidió la lista de candi
datos que serán presentados a las elec
ciones municipales que se celebrarán el 
próximo mes de mayo, conjuntamente a 
la convocatoria electoral que determi
nará la composición de la Asamblea de 
la Comunidad Autónoma de Madrid. 
Los asambleístas resolvieron que fuera 
Francisco Benito, militante del PCE 
con presencia en la institución consisto
rial desde la primera corporación de
mocrática, el aspirante a ocupar la Al
caldía por IU.

Con él mantuvimos una entrevista 
en la que comentábamos su designación 
y otras cuestiones referentes a la Asam
blea Federal que la coalición mantuvo 
hace unas semanas, donde la formación 
política se dotaba de un nuevo modelo 
de organización y se definía dentro del 
marco ideológico del llamado socialis
mo democrático.

Página 68

PEUGEOT 4 0 5

OPERACION RETORNO

MAS
m  s i  zlm*
150.000
PTAS. DE AHORRO

A U T O  R A LLYE A LC A LA , S.A .

Ctra. de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43 
Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 68 

ALCALA DE HENARES

Venga y disfrute ahora su Peugeot 405 más cerca. 

Porque si nos deja su coche usado a cambio, 
se beneficiará de un ahorro de 150.000 Ptas. 

al adquirir el modelo que prefiera entre la amplia 
gama Peugeot 405.

Infórmese. Tenemos su Peugeot 405 
más cerca de Vd.

PEUGEOT 405
EXPRESION DE TALENTO.

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT I
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M ER C ED ES 3 0 0  SL.
Fascinación de técnica y forma: Mercedes-Benz SL

f MERCEDES-BENZ ]

SERRANO CALVO, S.L.

(Turismos e Industriales) 
Ctra. N-ll, Km. 32,200

ALCALA DE HENARES
TEL 889 11 82/889 11 83

V_______________________________________________________ /

El nuevo SL continúa la legendaria 
tradición del coche deportivo Mercedes 
y, al mismo tiempo, define nuevamente 
el estilo de exclusividad deportiva. Su 
fascinante concepción total abre nue
vas perspectivas: por vez primera se ha 
logrado reunir en un roadster, a un ni
vel incomparablemente elevado, las

disciplinas hasta ahora incompatibles 
"potencia", "seguridad" y "confort". A 
ello se añade un diseño que refleja ca
rácter brioso a la vez que funciona
miento perfecto.

El SL ofrece tres perfiles deportivos: 
roadster descubierto, cabriolet con ca-, 
pota de tela y coupé con techo rígido.
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CORREO DEL LECTOR

INFORMACIÓN SOBRE LA OBJECIÓN DE 
CONCIENCIA

TRÁNSITO DE CAMIONES, ¿NOS TOMAN 
E L PELO...?

El grupo de concejales de 
Izquierda Unida de Alcalá va 
enviar una carta e informa
ción a la objeción de concien
cia a todos los nuevos solda
dos de reemplazo alcalaínos 
que fueron sorteados el pasa
do 11 de noviembre, unos 
1.500 aproximadamente, en 
virtud de que la Ley de Obje
ción de Conciencia indica que 
se podrá objetar, mediante 
solicitud ante el Consejo Na
cional, hasta dos meses antes 
de la fecha de incorporación 
a filas. La información consis
te en algunos de los aspectos 
más interesantes de la citada 
ley (aprobada en diciembre 
de 1984) con citas textuales 
de siete puntos de mayor inte
rés para el joven soldado for
zoso.

La carta va firmada por la 
responsable del área de Ju
ventud de Izquierda Unida, 
María Casado, y por el coor
dinador y portavoz municipal 
de IU, Rafael García, y en 
ella declaran que “apostamos

decididamente por la obje
ción de conciencia, hasta con
seguir la implantación de una 
’’mili" voluntaria". También 
señalan que en el tríptico ela
borado por el Centro de In
formación, Documentación y 
Asesor amiento Juvenil (CI- 
DAJ), al que acompañaba 
una carta del concejal de Ju
ventud, Modesto Quijada, y 
en el que se informaba a los 
mozos de sus derechos duran
te el servicio militar obligato
rio, se había “olvidado” in
cluir información sobre la ob
jeción de conciencia y alguna 
dirección de interés, como es 
la de la Oficina del Defensor 
del Soldado. También incluye 
la del grupo, en el Ayunta
miento, para que se dirijan en 
busca de cualquier dato que 
puedan necesitar. Por otro la
do, los jóvenes pueden tam
bién informarse sobre obje
ción de conciencia, servicio 
militar y prestación social sus
titutoria en el CIDAJ.

I.UVAlcalá

NORMATIVA COMUNITARIA SOBRE 
FRONTERAS

Amnistía Internacional ha 
hecho un llamamiento a los 
gobiernos de los países miem
bros de la CE para que asegu
ren protección a los persegui
dos que busquen el amparo 
de los países comunitarios y 
que se eviten medidas que les 
impida en la práctica intentar
lo. La cumbre de ministros de 
Interior que se celebra en Ro
ma los días 6 y 7 de diciembre 
prevé aprobar el texto de la 
Convención que regule el 
tránsito por las fronteras ex
ternas de la Comunidad a 
partir de 1.993. Esta puede 
implicar una política común 
de visados, así como de san
ciones a las compañías que 
transporten a pasajeros sin los 
documentos de viaje en regla.

AI teme que estas medidas 
se conviertan en la práctica en 
una barrera que impida a par
te de las personas necesitadas 
de asilo tener la oportunidad 
de pedir refugio político en 
los países de la CE.

Para los que tienen su vi

da, su libertad, o su integridad 
en riesgo, conseguir un visado 
o tan siquiera intentarlo, pue
de ser excesivamente peligro
so o imposible. Asimismo, si 
los gobiernos sancionan a las 
compañías que transportan 
solicitantes de refugio sin el 
visado correspondiente, la de
cisión sobre permitirles viajar 
o no y por tanto poder pedir 
asilo recaerá sobre los em
pleados de las compañías, 
personas sin la formación 
adecuada para esa tarea, co
mo de hecho ya está ocurrien
do en determinados casos.

AI ha pedido garantías 
concretas a los gobiernos de 
la CE y se dirigirá a los parla
mentarios de cada nación y a 
al opinión pública. “El día 
universal de los derechos hu
manos, que se celebra el pró
ximo 10 de diciembre, es una 
oportunidad para recordar la 
responsabilidad en dar ampa
ró a los que corren g riesgo de 
ser objeto de la represión”.

Amnistía Internacional

La Asociación de Vecinos 
“El Val”, quiere manifestar su 
continuo malestar porque el 
tráfico de camiones pesados y 
peligrosos sigue por las calles 
de nuestro barrio.

Las medidas que ha pues
to el Ayuntamiento, (policía y 
señales) son eficaces sola
mente durante el tiempo que 
la Policía Municipal perma
nece en los correspondientes 
cruces, en cuanto ésta se au
senta, los camiones continúan 
pasando. En cuanto a las se
ñales, éstas no son respetadas, 
entre otras cosas, porque no 
están muy claras.

Si en los ocho cruces

po de medida quedure las 
veinticuatro horas del día, los 
vecinos de este barrio que se
guimos la evolución de este 
problema, no nos faltará ima
ginación para ver lo que tene
mos que hacer.

Los cruces que hemos pe
dido que sean señalizados son 
los siguientes: 1) Salida de 
Loeches, procedente de Ar
ganda, cruce entre las M- 300 
y la M-206. 2) Loeches-Aj al - 
vir (M-206), cruce con la N-II. 
3) Daganzo-Alcalá (M-100), 
cruce con la variante. 4) Au
topista Alcalá-Madrid, cruce

señalicen (en las carreteras 
que rodean Alcalá), se hu
biera actuado ya, posible
mente ningún camionero 
cruzaría por nuestra ciu
dad. No entendemos que 
para colocar estas señales, 
tenga que transcurrir tanto 
tiempo: -No es una obra 
costosa. -Beneficia a los 
camioneros. Muchos no 
saben donde se meten y sa
lir del barrio les cuesta lo 
suyo; con la policía retiran
do coches aparcados para 
que los vehículos de an
chos especiales puedan pa
sar. (Hace unas semanas 
un camión se llevó el ten
dido telefónico de la zona, 
noticia que no tuvo eco en 
la prensa). -El medio am
biente de nuestro barrio 
tan castigado últimamente 
(calefacción de carbón en 
viviendas sociales, densi
dad de viviendas-pobla
ción-vehículos) mejoraría.

Tristemente pensamos 
que sólo interesa que los 
vecinos paguemos y calle
mos. (Los presupuestos 
municipales subieron un 
7% y el “catastrazo” ame
nazándonos). Hace unos días 
en al inauguración de un tra
mo de la M-40 “los señores 
inaugurantes” se mostraban 
muy orgullosos de esta obra 
“que desvía los vehículos peli
grosos de la ciudad de Ma
drid”, y aqui señores ¿qué? 
Ya, ya sabemos que esto no es 
Madrid. Si las autoridades 
competentes no toman un ti-

CN-I , CN- H , M-206

TRAF ICO PESADO

CN-I, M-206

TRAFICO PESADO

SOLO 
ALCALA DE HENARES

TRAFICO PESADO

MlíSRIO

C N -m
M-206'

TRAFICO PESADO

SOLO
ALCALA DE HENARES 

1
CN-m CN-n.CN-i

V  y
M-3O0_^__  T

cN-i,CN-n,CN-mN V
TRAFICO PESADO TRAFICO PESADO

con la M-206 (Ajalvir-Loe- 
ches). 5) Cruce del Gurugú 
(M-300, M-204, M-227). 6) 
Alcalá-Loeches, cruce de la 
M-300 y la M-225 (de Torres 
de la Alameda a Torrejón). 7) 
Alcalá-Loeches, cruce entra
da a Loeches (M-300, M- 
206). Autovía Zaragoza-Ma- 
drid, cruce desvío para Alcalá 
por la antigua N-II. 
Asociación vecinos "EL VAL**.
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| A VUELAPLUMA

de poner la mano cada 
mes para cobrar parte de lo 
que confiscan.

Juan-Pablo Mañueco

SI CIRCULA, PAGUE; 
SI APARCA, PAGUE; 

SI RESPIRA...,

T a catastrada que durante 
" l o s  últimos días ha revo
lucionado el patio de Moni
podio de la política nacional 
no se sabe si acabará provo
cando algún efecto benigno 
y saneador de la vida públi
ca de este país, o si, por el 
contrario, significará tan só
lo un error de bulto más, sin 
mayores consecuencias que 
las de afirmar la genialidad 
del equipo de lumbreras 
que nos gobiernan.
"Tfce momento, los respon- 

sables del ministerio de 
Hacienda han adoptado una 
actitud agrícola, es decir, 
esperar a que madure la 
fruta de las elecciones mu
nicipales para seguir practi
cando su política de reco
lección al por mayor de los 
dineros de la ciudada
nía, guiados por el boni
to objetivo “social” de 
que continúen engor
dando las arcas del Es
tado y las de quienes 
chupan de sus ubres. 
Nada que ver, pues, con 
el concepto de mejorar 
los servicios públicos, 
que siguen cayendo por 
debajo de los mínimos...
A veces cuento a los ami- 

* ^ g o s  que la única diferen
cia entre el Estado español 
y la Mafia siciliano/neoyor- 
quina es que ésta última 
cumple más fielmente con 
sus compromisos adquiri
dos. Los amigos se me ríen 
de lo que consideran una 
“gracia”^  yo no me explico 
el motivo, puesto que se tra
ta de uno de mis más firmes

La calle es suya

F n  el fondo, lo que subya- 
- " c e  en el trato que la Ad
ministración da a los ciuda
danos es la idea de que és
tos son meros vasallos de los 
administradores..., objetos 
impositivos a los que hay 
que sacarles todo lo que se 
pueda, en unas ocasiones, 
“personal” haciendo cola, 
en otras, seres con menos 
derechos que políticos y bu
rócratas, en cualquier caso... 
"O or ejemplo, el Ayunta- 
-*■ miento de Alcalá va a 
completar el furor recauda
torio del Estado sobre el au
tomóvil cobrando a partir 
del 17 de diciembre por 
aparcar en las calles del 
centro. Como ya el Estado 
cobra cuanto quiere por 
“comprar”, por "echar gaso
lina” y por “circular”, es na
tural que ahora cobre por 
“pararse”, lo malo es que di
ce el concejal Teodoro Es
cribano que las plazas que 
se reservan frente al Ayun
tamiento los concejales van 
a aumentarse, para que dis
fruten también del privilegio 
los técnicos municipales 
“porque tienen que hacer 
muchas gestiones y el tiem

po que tardan en
Los responsables del ministerio aparcar se paga con 

, , , , . , dinero del ciudada
no/! adoptado una actitud  no»

agrícola, es decir; esperar a que XXombre, sr. Escri-

m adure la fruta  de las elecciones ese , <¡?1°
J por el dinero público

municipales para seguir 

recolectando el dinero de los 

ciudadanos

e íntimos convencimientos.

NIF

F 1  equipo de extractores 
- " d e  los dineros del públi
co, capo-taneados por Sol- 
chaga, Borrell (e, incluso, 
por Felipe, que alguna res
ponsabilidad habrá que atri
buirle en el Gobierno, apar
te de poner la cara guapa y 
la vocecita melodiosa de la 
vampiresa del filme), ha co
metido ya tantos fiascos, ha 
aprobado tantas normativas 
ilegales, ha abusado tanto 
de su incompetente prepo
tencia que, cuando se vayan, 
habrán sido los chicos con 
más razones para haber di

mitido de la historia euro
pea.

Ahora, por ejemplo, han 
obligado a la amedren

tada población a hacer cola 
frente a las ventanillas de 
Hacienda, a fin de ser mar
cada con los hierros del NIF 
que los eficientes funciona
rios ministeriales habían si
do incapaces de enviar a ca
sa de las víctimas, como era 
su otra obligación, además

estaría muy bien, pero 
teniéndolo siempre; 
por ejemplo, cuando 
se trate de evitar que 
haya tres técnicos mu

nicipales para realizar la 
misma función que podría 
acometer uno solo que tra
bajase convenientemente... 
Acordarse de eso para pri
vilegiarse la calle es un des
precio al sufrido ciudadano, 
que también tiene que hacer 
muchas gestiones para pa
gar lo que cobran los técni
cos municipales. Pero como 
la calle es suya, se la con
vierten en garaje.

Sucesos

JOVEN
VIOLADA POR 
SU EX-NOVIO

El pasado viernes día 30 de 
noviembre fue violada la joven 
M.I.P.C., de 18 años de edad, 
por S.M.B., de 27, según cons
ta en la denuncia presentada 
por la joven en la Comisaría 
de la Policía Nacional de Al
calá de Henares el día siguien
te a que ocurrieran los hechos. 
Ambos se conocían hace tiem
po, pues mantuvieron relacio
nes sentimentales que fueron 
rotas hace año y medio por
que, a juicio de la denuncian
te, era un individuo de carác
ter inestable y violento, ha
biéndola sometido constante
mente durante el tiempo que 
duró su relación a malos tra
tos.

Encuentro casual

El suceso comenzó en un 
“pub” situado en la calle Ma
tadero de la localidad alcalaí- 
na, donde se encontraron ca
sualmente.

En dicho local iniciaron 
una discusión, a causa de dis
tintos puntos de vistas sobre 
sus antiguas relaciones perso
nales, discusión que continua
ría fuera del establecimiento. 
Según el relato de la denun
ciante, fue obligada posterior
mente a entrar en un portal 
próximo. Allí, siguiendo con el 
relato de M.I.P.C., el hombre 
la pidió reiteradamente que 
accediera a proseguir la rela
ción que les había unido por 
espacio de tres años, mientras 
ella le expresaba repetidamen
te que su deseo era el contra
rio. A continuación, consumó 
la violación. Finalmente acom
pañó a la víctima hasta su do
micilio instándola a que nada 
contase de lo sucedido y, ni 
mucho menos, denunciara la 
agresión de que había sido ob
jeto.

Sin embargo, la joven, que 
presentaba lesiones y hemo
rragias de poca consideración 
según el informe médico, puso 
en conocimiento de la Policía
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de la localidad alcalaína lo 
ocurrido, produciéndose pos
teriormente la detención del 
presunto violador.

El detenido, que cuenta 
con antecedentes por delitos 
contra la propiedad, solicitó 
en el momento de su deten
ción que le fuera aplicado el 
denominado procedimiento 
de “Habeas Corpus” al consi
derar injustificado su apresa
miento, lo que le fue denega
do por el Juez. Actualmente 
se halla en situación de pri
sión preventiva, en espera 
de la celebración del corres
pondiente juicio por los he
chos que se le imputan.

HALLADAS 
VARIAS ARMAS 

EN EL INTERIOR 
DE UN COCHE 

ROBADO

El pasado domingo día 2 
fue detenido Ricardo F.P., de 
21 años de edad, con antece
dentes por varios delitos con
tra la propiedad, acusado de 
haber sustraído en la mañana 
del día 25 de noviembre un 
vehículo Opel Kadett de co
lor rojo con matrícula de Ma
drid, cuyo propietario es veci
no de Alcalá de Henares.

El presunto autor del ro
bo, acompañado por otras 
tres personas, paró el coche 
en la gasolinera GESA con el 
fin de llenar un bidón de ga
soil. Sin embargo algo debió 
asustarles que les hizo aban
donar el lugar precipitada
mente dejando allí el auto 
sustraído.

En ese momento, un ope
rario de la estación de servi
cio, ante lo extraño de la si
tuación, decidió avisar a la 
Policía, cuyos efectivos se 
personaron al cabo de cierto 
tiempo, hallando en el male
tero del vehículo en cuestión 
una bolsa de deportes que 
contenía todo un arsenal de 
utensilios de dudosa justifica
ción: una escopeta de caño
nes recortados, dos cuchillos 
de gran tamaño, once cartu
chos, dos pasamontañas, una 
bufanda con orificios, cuerda 
de nylon y un rollo de cinta 
adhesiva.

EL PATIO

M. Vicente Sánchez Moltó

EL CASCO (I)

ace algunas semanas LA 
CRONICA DEL HE

NARES publicaba unas de
claraciones de Florencio 
Campos en las que se refería 
a la exposición pública del 
Avance del Plan Especial 
para el Casco Histórico de 
Alcalá. Reconocía nuestra 
primera autoridad municipal 
que no había funcionado 
bien la información a los ciu
dadanos y prometió enmen
dar esta deficiencia, algo 
que, efectivamente, ya se ha 
hecho en parte. Decía, tam
bién, que el PECH no tenía 
el mismo eco entre los ciu
dadanos que el PGOU por
que sus consecuencias y ám
bito de acción tampoco eran 
las de aquel. Y prob
ablemente a Campos no le 
falta razón, aunque no estoy 
del todo de acuerdo en lo 
que toca a ese último punto. 
T ^ l  PECH no es más que 
^ - 'u n  intrumento legal obli
gatorio para todos aquellos 
cascos declarados «Conjun
to Histórico-Artístico», co
mo lo es el de Alcalá nada 
menos que desde 1968. 
Veintidós largos años han 
tenido que pasar para que 
por fin una corporación mu
nicipal hiciera efectivo aque
llo a lo que está obligada por 
la ley. Diez años también tu
vieron que transcurrir 
para que se constitu
yera en nuestra ciu
dad otro instrumento 
obligatorio: la Comi
sión Local del Patri
monio Histórico-Ar
tístico, una comisión 
informativa, sin poder 
ejecutivo, que debía velar 
por el cumplimiento de la 
normativa legal de aplica
ción a estos conjuntos urba
nos y cuya actuación ha re
sultado, tanto por defenso
res como detractores, criti
cada y hasta conflictiva, si 
bien a la hora de realizar 
uan balance global, habría 
que considerarla como bas
tante positiva, pese a todas 
sus limitaciones.. La labor 
desarrollada por este grupo 
de personas entre los años

1978 y 1988 consiguió miti
gar en muchos casos algunas 
intervenciones que, de otra 
forma, habrían tenido conse
cuencias mucho más nefas
tas sobre algunas de las zo
nas de mayor interés de 
nuestro casco histórico. 
Tampoco debemos olvidar 
que de haber recogido todas 
sus indicaciones y denuncias 
los organismos competentes, 
bastante más es lo que toda
vía nos quedaría de esta ciu
dad que mereció la declara
ción en 1968.
A hora nos llega el PECH y 

■*"*■10 primero que se me 
ocurre, aunque suene evi
dente, es que llega demasia
do tarde, nada menos que 
diez años después de que la 
asociación de defensa del 
patrimonio ADELPHA-A1-

calá lo reclamara con urgen
cia a los responsables de la 
política urbana local, sin nin
gún éxito. Y llega tarde so
bre todo por una cosa, y es 
que, aunque suene algo du
ro, nuestro conjunto urbano 
ha sufrido tales agresiones, 
modificaciones y mutaciones 
que hoy no queda en Alcalá 
ni una sola manzana “vir
gen”, ni una sola calle que 
no presente algún impacto 
que la haya desnaturalizado, 
cuando no haya acabado con 
esa imagen física que la ca

racterizó durante siglos.
T os últimos ayuntamientos 
-■-'del franquismo estaban 
más preocupados por el de
sarrollo industrial de Alcalá 
que por otra cosa; el de Va
lenzuela fue muy poco sensi
ble respecto al casco históri
co; con el de Lope Huerta 
cambiaron las cosas, pero el 
trabajo se centró fundamen
talmente en salvar los edifi
cios más singulares; la bo
nanza económica ha deter
minado que haya sido con el 
de Florencio Campos, con el 
que se han producido algu
nas de las intervenciones 
más fuertes que no se recor
daban desde principios de 
los setenta. La fiebre cons
tructora de los dos o tres úl
timos años, curiosamente, ha 
actuado con especial intensi

dad sobre el casco y 
se ha producido la 
total transformación 
de manzanas ente
ras del núcleo me
dieval y el barroco y 
no digamos de las 
zonas limítrofes que, 
al aplicar la norma

tiva del “anillo” de 500 m. 
establecido por la legisla
ción, deberían haber tenido 
el mismo tratamiento.
T T  ace unos meses se pre- 

sentó un ambicioso plan 
de rehabilitación de vivien
das y ahora el PECH, pero 
habría que preguntarse si 
con lo que nos queda obten
dríamos hoy, en 1990, esa 
misma declaración que nos 
llegó en aquel emblemático 
1968. La respuesta más que 
probable sería un rotundo 
NO.

Ahora nos llega el PECH  y  lo 

primero que se m e ocurre, aunque 

suene evidente, es que llega 

demasiado tarde
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EL DISTRITO IV

Está situado este distrito en la zona sur de la ciudad. Su ex
tensión es de 19.810 m2, limitando por el norte Calle Pesca

dería, Carmen Descalzo, por el este con Santo Tomás de 
Aquino, por el sur con el Río Henares y  por el Oeste con la 

Carretera y  el Paseo de Pastrana.

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

NacionaI-300, Desviación

El número de habitantes 
es de 15.603 de los cuales 
7.821 son hombres y 7.782 
son mujeres. La población 
de este distrito es la más jo
ven de la ciudad, ya que sólo 
los habitantes de las calle 
Río Miño, Duero, Tajo, 
Guadiana, Guadalquivir, Ju- 
car y Ebro, son los de mayor 
edad.

HISTORIA

La zona con más historia 
de la ciudad es la del Barrio 
Venecia, que como su mis
mo nombre indica en otras 
épocas todavía no muy leja
nas padecía de grandes 
inundaciones, cuando el Río 
Henares “padre de la ciu
dad” se desbordaba recor
dándonos “in situ” esa otra 
bella metrópoli veneciana. 
También encierra una gran 
historia el Puente Zulema y

el Molino que hay a su vera. 
Otras causas también hicie
ron famoso algunos de estos 
barrios y que afortunada
mente para sus habitantes ya 
no existen, aunque siendo ri
gurosos con la historia son 
parte de élla, y por lo tanto 
no de deben de obviar.

BARRIOS

Hay dos zonas bien dife
renciadas en el distrito, la 
que hay a este lado de Ron
da Fiscal y la que hay al otro 
lado. En la zona de este lado 
se diferencian tres barrios 
bien distintos y que son: el 
que tiene como eje las calles 
de las Moreras y Ronda de 
Pescadería, el Barrio Vene
cia con la calle Gran Canal 
como eje central y el forma
do por las calles Río Miño, 
Duero, Tajo, Guadiana, 
Guadalquivir, Jucar y Ebro.

Teniendo co
mo cierre del mis
mo, la calle Santo 
Tomás de Aquino.
En la zona que hay al otro 
lado de Ronda Fiscal, los 
tres barrios que lo compo
nen (Alcasol, Alcatorre y 
Nuevo Alcalá) son de es
tructura muy similar, aun
que el de Nuevo Alcalá es el 
que da una mayor impresión 
de hacinamiento.

INFRAESTRUCTURA

a) Actual.- Se cuenta con 
un centro cívico, un centro 
para pensionistas y jubila
dos, una biblioteca, tres co
legios públicos, un instituto 
de BUP, dos galerías o zo
nas comerciales (Venecia 
250 m2 y comerciales Nueva 
Alcalá 1.000 m2) y 132 esta
blecimientos minoristas, dos 
pistas polideportivas muni
cipales, un polideportivo 
privado, un aparcamiento 
subterráneo y un parque do
tado a su vez de un audito
rio donde se celebran actos 
culturales casi todas las se
manas.

b) En proyecto.- Una 
iglesia, un aparcamiento 
subterráneo y un pabellón 
polideportivo. También 
existen un centro de asisten
cia sanitario de carácter pri
vado.

ESTADO

Este distrito ha mejora
do mucho en los últimos 
años, destacando entre to
das ellas, el haber realizado 
en un erial un aparcamiento, 
un club de pensionistas y ju-

Joaquín Arias Abengozar

hilados y una plaza ajardina
da. Mención destacada me
recen la recuperación del 
solar que está entre los cole
gios Iplacea y Henares ha
ciendo en el mismo, un par
que, un polideportivo y una 
iglesia. También es jutso 
destacar las obras realizadas 
en el barrio Venecia, Ronda 
Fiscal y Ronda Pescadería 
junto a la tapia de Sementa
les, vaya desde aquí mi feli
citación a “esas personas” 
que forman un gran equipo 
para que sigan trabajando 
con esa ilusión y esas ganas 
por mejorar su distrito.

Sin embargo, muchas 
son las cosas por mejorar to
davía en él, destacando en
tre todas ellas la recupera
ción de la Huerta de Semen
tales que parece que ya por 
fin va por buen camino.

En este sentido, habría 
que dar satisfacción a los 
habitantes de este barrio, 
construyéndoles un buen 
parque, una guardería infan
til, una zona deportiva, un 
aparcamiento y quizás un 
Centro de Salud.

Otras actuaciones urba
nísticas que requiere este 
distrito es la remodelación 
del Parque Manuel Azaña, 
la realización de un rotonda 
que regule el tráfico en el 
cruce de la Ctra. de Pastra
na, con Luis Vives y Ronda 
Fiscal, el retranqueo de las 
farolas que hay instaladas en 
las estrechas aceras y calza
das, la realización de un 
aparcamiento en superficie 
en la margen izquierda de la 
Ctra. de Pastrana y el acon
dicionamiento para zona de 
recreo de la zona que hay

Pasa a página siguiente!



7 de diciembre de 1990 LA CRONICA del Henares/ALCALA 53

entre los comerciales y el poli- 
deportivo de los Salesianos.

Algunos de estos proyectos 
me constan que están en mar
cha, incluso con presupuesto, 
el de la rotonda anda cercano 
a los trece millones de pesetas.

Sin embargo, este dinero 
no es suficiente para las mejo
ras que necesita este distrito 
ya que todo él se construyó 
muy deprisa y se dejó sin la in
fraestructura necesaria y es 
que todo hay que decirlo, el 
equipo socialista que gobierna 
Alcalá de Henares ha sido y si
gue siendo mucho más sensi
ble con otros distritos de la 
ciudad, y no es que yo tenga 
en contra nada contra esos 
distritos, todo lo contrario, y 
es que lo que hay que hacer es 
invertir más en estas cosas y 
hacer menos viajes Sr. Alcal
de.

TEMAS

a) Vertedero Municipal.-
E1 estado de éste, poco a poco 
va mejorando aunque es mu
cho lo que todavía hay que 
hacer, entre otras cosas la ba
rrera verde.

b) Molino.- Sería conve
niente convertir éste en centro 
de actividades para el distrito, 
incluida alguna escuela taller.

c) Parque del Zulema.- El 
estado de éste sigue siendo de
sastroso, por lo que es necesa
rio su recuperación y su acon
dicionamiento a fin de que 
cuando llegue la primavera se 
encuentre en unas condiciones 
aceptables.

Es preciso hacer servicio 
de vigilancia en el mismo y que 
podría estar a cargo de los vi
gilantes del Parque de los Ce
rros.

d) Parque de los Cerros.- 
Sería conveniente el hacer una 
campaña divulgativa entre los 
vecinos de este distrito para 
que conozcan este maravilloso 
paraje a poco más de un kiló
metro de sus casas, eso sí, 
aconsejando la forma en que 
se debe utilizar ese parque pa
ra no destrozarlo en dos días.

e) Cementerio.- De todos 
es sabida la necesidad de 
construir un nuevo cemente
rio, ya que el actual no da más 
de sí, creándonos a todos un 
serio problema. Ahora lo que 
ya no tengo tan claro es que el

Parque Zulema

lugar elegido sea el más conve
niente, al lado del río y del 
vertedero y sobre todo de las 
dimensiones que se piensa 
construir ya que ello va a su
poner un serio impacto en una 
zona ya bastante degradada.

f) Compra de las islas del 
Colegio por el Ayuntamiento.- 
Es conveniente que el Ayunta
miento disponga de esos terre
nos a costa de permutarlos por 
otros en la idea de conservar 
ese paraje y darle una utilidad 
que vaya con la idea de poten
ciar y mejorar el entorno y no 
en degradarlo.

Como así parece se iba a 
proceder si no se hubiese fre
nado la tentativa de construir 
una nueva urbanización en di
cho paraje.

g) Recuperación de las ri
veras del Henares y el Caz. - 
Es conveniente seguir mucho 
más de cerca este proyecto ya 
que lo realizado hasta ahora 
deja bastante que desear, por 
lo que invita a esa junta de dis
trito tan dinámica, a interesar
se por el desarrollo de dicho 
proyecto en el ámbito, claro 
está de éste.

h) Escuela de Estudios 
Ambientales.- Sería conve
niente que esta junta de distri
to aprovechase más la cerca
nía de su ubicación para reali
zar un verdadero programa 
medioambiental en el distrito 
que diese mejores resultados 
que el que está dando el “su- 
permillonario y archifamoso

Plan Verde” ideado por el 
Equipo Socialista que más de 
un plan verde parece un plan 
amarillo.

i) Desviación de la M-300.- 
La desviación de la M-300 es 
conveniente acelerarla al má
ximo, dado que la afluencia de 
vehículos que acceden por ella 
para después dirigirse a Ma
drid, Barcelona o Guadalajara 
está ocasionando junto a otros 
componentes serios problemas 
de tráfico en la ciudad. A su 
vez, es conveniente seguir con 
el Bulevar de la Ctra. de Pas
trana hata el Puente de Zule
ma.

j) Aparcamiento de camio
nes y construcción de una ga

solinera en la estela.- Es el si
tio menos indicado ecológica
mente para instalar un gran 
parque de camiones y una ga
solinera en este paraje. No 
creo que fuese muy adecuado 
a tan sólo unos metros de don
de están las cigüeñas y sólo un 
kilómetro del comedero de és
tas. Pero lo que si me extraña 
es el silencio o la aprobación 
de ciertos ecologistas con este 
proyecto, a lo mejor algunos y 
matizo lo de algunos, cuando 
se acercan al poder pasar rápi
damente del verde al amarillo 
y es que cuando se crea un 
nuevo departamento en el 
Ayuntamiento hay que echarse 
a temblar.

Calle La Rábida



SAMARA: AHORA 100.000 Ptas. MENOS
Ahora, con LADA SAMARA, te ahorras 100.000 ptas. Sin condiciones. Para que sufras menos 
la crisis. Para que disfrutes de su potencia, su fiabilidad y su espacio. Sin pasar estrecheces.

CILINDRADA 1.300C.C. 1.500C.C.

POTENCIA 65 C.V. 75  C.V.

VERSIONES 3 puertas 5 puertas 3 puertas 5 puertas

P.V.P.* 966  988 ptas. 1.037.187 ptas *1.013.875 ptas. 1.087.850 ptas

PRECIO C ON 
PROMOCION

866 988  ptas. 937.187 ptas. 913.875 ptas 9 8 7 .85 0  ptas

ALC AM OVIL, S .A
CONCESIONARIO OFICIAL

EXPOSICION Y
VENTAS 

ps de los Curas, 16 
ALCALA DE 
HENARES 

Tel. 880 25 13 
880 25 97

¡REGALO! R.A.C.E.
Seguro de Asistencia 

en Carretera
Por un año desde el km. 0

SERVICIO 24 HORAS

TALLER Y 
RECAMBIOS: 

C/ Avila, Nave n?9 
ALCALA DE 
HENARES

Tel. 882 77 06
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El año próximo, se creará una línea circular

T R IU N F O  LA T E SIS  D E  SU B IR  E L  
B IL L E T E  D E  A U T O B Ú S U N  9,1%

El billete sencillo de auto
bús subirá cinco pesetas, de 
55 a 60 pesetas, tal como se 
aprobó en la comisión de 
Gobierno del martes pasado. 
Esta subida supone un 9,1%, 
mientras que la tarjeta de 10 
viajes pasa de 360 pesetas a 
390, con una subida del 
8,3%.

Esta subida ha sido auto
rizada por la Junta Superior 
de Precios de la Comunidad 
de Madrid el pasado 13 de 
noviembre. El mencionado 
incremento se ha aprobado 
con el voto en contra de Iz
quierda Unida y la opinión 
(ya que sólo asiste como 
oyente a las comisiones de 
Gobierno) en contrario del 
CDS.

Estos grupos municipales 
están a favor de que las tari
fas se ’congelen*, o sea, que 
se mantengan las tarifas en 
sus precios actuales. Señalan 
que los precios de los billetes 
son políticos, ya que el Ayun
tamiento paga al Consorcio 
Regional de Transportes de 
Madrid el déficit surgido en
tre los ingresos por tarifas y 
los gastos que ocasiona este 
servicio de transporte, una 
cantidad que alcanza un total 
de 26 millones de pesetas. 
Los representantes de los 
dos grupos municipales ma- 
nifiestaron que “si los precios 
son políticos y se tienen que 
subvencionar, deberían man
tenerse igual, sin que llegue a 
producirse la subida”.

Línea Circular

Por otra parte, el equipo 
de gobierno municipal tiene 
el proyecto de crear una lí
nea circular de autobús que 
enlace todos los barrios peri
féricos y conecte con el hos
pital general y la residencia 
de ancianos, de forma que 
los barrios más alejados del 
centro estén comunicados sin 
necesidad de tener que 
transbordar en la plaza de 
Cervantes. Este línea de au
tobús, que será la número

nueve, comenzará su anda
dura cuando acaben las 
obras de la plaza de la Juven
tud y de la circunvalación sur 
de Alcalá.

Además, se va a modifi
car el trayecto de la línea 5, 
antes de finales de año, debi
do a las obras que se están 
haciendo en diversos puntos 
de su recorrido. Normalmen
te, este autobús une la calle 
San Vidal con el paseo de la 
Estación, mientras que ahora 
enlazará este mismo paseo 
con la calle Juan de Austria, 

asando por la calle Avila, y 
egando finalmente hasta la

parada cercana al supermer
cado IFA.

Del mismo modo, según 
el acuerdo al que ha llegado 
el concejal de Transportes, 
Anacleto Escobar, con el 
Consorcio Regional de 
Transportes de la Comuni
dad de Madrid, éste entrega
rá al Ayuntamiento alcalaíno 
13 autobuses nuevos, con el 
fin de que quede totalmente 
renovada la flota con que 
cuenta Alcalá, 28 autobuses 
en conjunto, de los que 6 es
tarán en reserva.

Félix Rodríguez

J F o o
y  O QGran europA

TERRENOS. NAVES Y OFICINAS 
DE ALTO STANDIG

EN VENTA O ALQUILER
FACHADA AUTOVIA MADRID-BARCELONA, KM. 40 

AZUQUECA DE HENARES

INFORMESE: (911)26 17 81
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El Alcalde de Alcalá
ÚLTIMA NCiSOA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

DE ESO SE TRATA

X T  ace un rato que terminé 
•̂ ■■“ ■la redacción del bando 
de Navidad. Como todos los 
años felicito a los alcalaínos 
por la entrada de un año 
cargado de esperanzas y 
por la llegada de unas fe
chas que obligatoriamente 
marcan un punto de refle
xión. También en este ban
do y, tras hacer balance, co
mento que empezaremos el 
año con muchas obras en 
las vías públicas, y pido 
perdón por la parte de res
ponsabilidad que yo pueda 
tener en las molestias que 
inevitablemente causarán. 
Sin embargo son necesarias 
y tenemos que hacerlas. Yo 
ya estaba convencido de 
eso, pero ahora, que acabo 
de leer un artículo en la 
prensa local, lo estoy más 
aún.
U n  ese artículo, se cuenta 
■“- 'que una alcalaína, Doña 
Josefa, camina todos los 
días hasta el cementerio pa
ra visitar el nicho donde re
posa su esposo. El Camino 
del Cementerio está hecho 
un desastre. El Camino del 
Cementerio se va a poner 
en condiciones. De eso se 
trata. Precisamente de eso, 
de que cada uno podamos 
andar dignamente por nues
tra ciudad.
A demás, dicen que la ca- 

* * r a  es el espejo del alma, 
y en el caso de Alcalá aún 
no es cierto, pero lo será. El 
alma de nuestra ciudad ten
dría también que ser la cali
dad de vida y la satisfac
ción que de ella debe des
prenderse.
U o r  eso, cuando escucho 
** las quejas que me trans
miten los vecinos por las 
molestias que este tipo de 
actuaciones producen, me 
pregunto que por qué no

ahorraremos nuestros es
fuerzos para quejarnos de 
aquellas otras cosas que exi
gen soluciones. Si hacemos 
obras es para poner solucio
nes, si nos quejamos de las 
soluciones podremos conse
guir no tener ruidos o calles 
cortadas pero tendremos 
barrizales en vez de calles y 
carencia de espacios para 
aparcar en vez de aparca
mientos.
T ^oda evolución, como to- 

do movimiento exige un 
esfuerzo, no podemos llegar 
más allá si no caminamos el 
trecho que queda, no pode
mos escalar montañas sin 
esforzarnos en la subida. No 
podemos arreglar la ciudad 
sin hacer obras. Por eso las 
hacemos. También es cierto 
que son molestas, pero difí
cilmente puede esperarse 
recompensa si no nos esfor
zamos antes en conseguirla, 

o era mi intención alar- 
^  garme en reflexiones 

sobre las obras, pero el tono 
de los artículos que vengo 
escribiendo en LA CRÓNI
CA por fuerza me obligan a 
ser sincero.
T íensaba escribir sobre la 

Navidad, que para esto 
estaba yo en situación des
pués de escribir el bando... 
La verdad es que si lo pien
so más detenidamente es lo 
que he hecho. ¿Acaso no 
está Doña Josefma más 
contenta?, ¿Acaso no espe
ra el año que entra con ma
yores esperanzas? De eso se 
traía. Si la Navidad es como 
dicen tiempo de reflexión y 
de alegría, qué mayor ale
gría que conseguir una ciu
dad más transitable y qué 
mejor reflexión que pensar 
que Alcalá debe ofrecer la 
calidad de vida que sus ha
bitantes se merecen.

Tras las denuncias de los vecinos

EL AYUNTAMIENTO 
CONFIRMA EL CIERRE DE LA 

DISCOTECA BARRABAS
La comisión de Planea

miento del Ayuntamiento del 
pasado lunes ha rechazado las 
alegaciones presentadas por 
la empresa propietaria de la 
discoteca Barrabás, de acuer
do al informe presentado por 
la técnica jurídica municipal, 
por lo que esta discoteca ce
rrará mientras no realice las 
obras de insonorización nece
sarias. Esta discoteca se en
cuentra en los bajos del edifi
cio Góndola, en el barrio Ve- 
necia. Aunque el decreto de 
cierre cursado por la alcaldía 
es del pasado 6 de noviembre, 
no se na producido la clausu
ra debido a las alegaciones 
presentadas por los propieta
rios y a que el informe pre
ceptivo ha tardado más en re
alizarse debido a estar de baja 
la funcionaría correspondien
te.

Los vecinos de la calle Río 
Miño, donde se encuentra la 
discoteca, vienen presentando 
denuncias contra este estable
cimiento desde 1982, ya que 
ellos dieron su conformidad 
para que se instalase con la 
condición de que el horario 
fuese de 18 a 22 horas y que 
se hiciese lo necesario para 
no perturbar al vecindario, 
cosas que no se han cumpli
do, por lo que han pedido su 
cierre definitivo, en un escrito 
que presentaron el pasado día 
28 de noviembre.En él agra
decen que “se hayan tenido

en cuenta las denuncias que 
durante mucho tiempo se han 
ido sucediendo”, aunque se
ñalan que así sólo se solucio
nan una parte de los poble- 
mas, y de forma temporal, ya 
que volverán a repetirse en 
cuanto se reabra.

En el escrito denuncian el 
que grupos de jóvenes clien
tes de esta discoteca “invaden 
las calles y puertas de acceso 
a los domicilios de los veci
nos; que consumen drogas y 
alcohol, rompiendo cascos de 
botellas y dejando jeringuillas 
tiradas en la calle; o que en
tran a dormir en las escaleras 
aprovechando el descuido de 
algún vecino”. También de
nuncian peleas y escándalos 
en los alrededores, que les 
ofrecen drogas a mujeres e hi
jos y que vomitan y orinan en 
las puertas, ocasionando todo 
ello unas molestias que no es
tán dispuestos a soportar, ya 
que, tal como señalan en su 
escrito, si no se produce el 
cierre definitivo de este local 
“recurriremos a otras instan
cias superiores, como son la 
Delegada del Gobierno, el 
Defensor del Pueblo y si es 
preciso, hasta el presidente 
del Gobierno”. Sin embargo, 
aunque ahora se cierra esta 
discoteca, hasta que realice 
las obras de insonorización, el 
cierre definitivo es algo que 
presenta muchas dificultades 
jurídicas. F.R.

AGRO-GIL S.A.
Concesionario Oficial OPEL 

Necesita

MECÁNICOS, 
OFICIALES I- y 
OFICIALES 3 2

Tel. 889 45 12
Llamar para concertar Entrevista
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DESDE EL CENTRO

Gerardo Azañedo Sanz

EL SALARIO SOCIAL (I)
Para al que escriba, asta tema del “Ingreso Mínimo Garantiza

do”, no as nada nuevo, ya que es el programa electoral que defendí 
en 1.989 tratábamos este tema cuando decíamos: “...Es preciso re
formar el sistema impositivo y redistributivo gradualmente hasta 
que se consiga: Un sistema redistrlbutivo que garantice una renta 
mínima a todos los que, por una razón, no tengan los recursos 
para alcanzarla, complementando loe Ingresos que le falten para 
obtener el nivel mínimo”.

Aum entar significativa- 
**m ente la contribución 
neta del Estado hasta alcan
zar valores en las prestacio
nes similares a los europeos. 
1V/Tinusválidos, jóvenes en 

-■■busca del primer em
pleo, madres solteras con hi
jos sin empleo, ni ingresos 
estables, parados de larga 
duración, ancianos desaten
didos, mujeres separadas 
con problemas acuciantes, 
etc., etc., es decir conseguir 
prestaciones sociales para 
los colectivos más desatendi
dos.
\ f ,  ¿cuál es la situación?

Grandes desajustes entre 
regiones, familias, indivi
duos, y ahora después de va
rios años de gobierno demo
crático ya no sirve aquello 
de la “herencia recibida”. 
Actualmente en España, con 
informes estadísticos de toda 
solvencia, hay unos cuatro 
millones y medio de españo
les que están sufriendo el la
tigazo social de una pobreza 
severa y dentro de ellos va
rios centenares de miles que 
no disponen absolutamente 
de ningún patrimonio, ni de 
ingresos que no procedan de 
la caridad pública.
O a r a  los servidores públi- 
A  eos, este tema en Alcalá 
de Henares, tiene que ser vi
tal y para algunos constituye 
motivo de profunda preocu
pación por lo que entende
mos que hay que aprobarlo 
con la decisión y realismo 
que supone aplicar un Plan 
Integral de abolición de esta 
pobreza, para lo cual se de
be exigir la garantía de unos 
ingresos mínimos, pero no 
como cartel electoral, o por 
caridad, sino como norma,

como estilo de eficacia, por 
solidaridad, por principios 
humanos.
Y  a Organización Intema- 
■*-'cionaí del Trabajo O.I.T. 
dice: “la persistencia y  agudi
zación es intolerable en socie
dades prósperas que dispo
nen de los recursos y  capaci
dades administrativas pra su
primirla si tienen voluntad de 
hacerlo”.
¥  a reflexión de hoy es: ¿Se 
-*-^está haciendo verdadera
mente una política social? 
¿Se tiene voluntad política 
de solucionar el problema 
de la pobreza? ¿Se busca 
una sociedad marginada 
subsidiaria con fines políti
cos o es que verdaderamente 
existe todavía un poco de 
sensibilidad? ¿Nuestro 
Ayuntamiento pone al alcan
ce del ciudadano más des
protegido todos sus recursos 
administrativos, jurídicos, 
etc» etc.?
¥  Jna vez que se ha pensa- 

do, reflexionado y saca
do consecuencias se deduce 
claramente que podría ser 
más sensible con voluntad 
política y me atrevo a decla
rar Una bases por las que es
te salario mínimo familiar 
debe asentarse:

-Ser una percepción de 
renta mínima que exige 

contraprestaciones según ca
sos y situaciones (edad, en
fermedad, etc., etc.). -Que 
vaya acompañado de los ser
vicios sociales que le facili
ten su integración. -Que ten
ga carácter universal y que 
se ajusten reglamentaria
mente. -Que se financien por 
el Estado y se controlen des
de la C.A.M. y Ayuntamien
tos.

PESOÉ, EL EGIPCIO

a

Avido de nuevas experien
cias, con su libido infan

til mortalmente afectada por 
las nenurias de la represión 
pasaua, Pesoé, el egipcio, se 
pasó la mayor aprte de su 
reinado desmontando los 
“scalestrics” que sus antepa
sados le habían regalado. 
'EM comportamiento huma- 
-“- 'n o  es, ciertamente, un 
misterio, aún cuando haya
mos afirmado desde estas 
páginas que el conocimiento 
del mundo de los antropoi- 
des ayuda una barbaridad a 
desvelarlo.
] U o  comparto el adjetivo 

^  de “estructura monolíti
ca” que algunos sectores de 
nuestra sociedad utilizan pa
ra definir al partido. Al con
trario, mi concepción es de 
“estructura pluropolítica pi
ramidal”, como los moder
nos cánones de la investiga
ción política-científica pro
pugnan. Porque en esencia 
es cierto que el monolito fue 
sagrado culto de nuestros 
ancestros, símbolo fálico por 
excelencia y objeto de am
plio estudio por la antropo
logía cultural, cuya principal 
conclusión establece que en 
cierta época remota el falo 
fue utilizado como eficaz he
rramienta de gobierno y sím
bolo de poder. Ignoro si es 
éste o no el significado que 
las corrientes críticas y opo
sición quieren dar del parti
do, pero estoy seguro que 
con sólo el monolito no se 
habría llegado tan lejos, 
/^ u a n d o  digo estructura 
^-''plurolítica piramidal, me 
refiero al hecho conocido 
por todos de que se necesi
tan muchas piedras (pluroli- 
tos) para edificar una pirá

mide, y cuando digo estruc
tura piramidal me refiero 
también al hecho notorio de 
que algunas piedras tienen 
que estar arriba y otras aba
jo, vamos, muchos jodidos y 
unos pocos jodiendo. Así, 
son las pirámides y ¡qué le 
vamos a hacer!
T Jues no soy el padre de la 

idea, que algún desocu
pado disputado tiempo ha 
que inventó la “pirámide del 
amor”, que por cierto, mi 
mujer me ha prohibido jugar 
con su más íntimas amigas.

Hallazgos

Y  a civilización egipcia es 
■^fascinante. Basada en la 
fuerza bruta, lo enorme y lo 
monumental se vuelve insig
nificante ante el poder de 
una multitud que tira de una 
cuerda arrastrando la pie
dra, porque es Historia que 
los egipcios no conocían la 
rueda, al igual que Pesoé, el 
egipcio no conoció los subte
rráneos o las autopistas para 
facilitar el transporte en su 
tiempo. ¡Cuántas vidas se 
habrían ahorrado de haberse 
hecho los descubrimientos 
antes!
?En fin, Pepeé, el conquis- 
•  tador, tal vez lo habría he
cho mejor! ¿Quién sabe? 
'D e ro  este es el mundo que 

nos ha tocado vivir. Por 
ello no nos lamentamos y 
disfrutemos del cachito de la 
M-40 que nos conectará con 
cualquier lugar del cosmos. 
Pero espabila, hazlo antes de 
que los socavones te hagan 
descender al mismísimo in
fierno.
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Pasado y futuro urbanístico

CAMPAÑA INFORMATIVA 
SOBRE EL PLAN ESPECIAL 

PARA EL CASCO HISTORICO

Aparece por primera vez la figura d e l"Informe 
Previo”  en las conflictivas remodelaciones cle 

los edificios de carácter histórico

El Ayuntamiento de Alca
lá de Henares ha puesto en 
marcha una campaña de in
formación acerca del Plan Es
pecial para el Casco Histórico 
de la ciudad, cuya redacción 
es de obligado cumplimiento 
en virtud ae la Ley de Patri
monio, con la edición de un 
folleto explicativo que será 
distribuido próximamente. La 
importancia de este Plan resi
de en que una vez sea aproba
do definitivamente el Ayunta
miento poseerá plena compe
tencia en matena de conce
sión de Ucencias, y servirá de 
soporte jurídico a la realiza
ción de obras de gran enver
gadura que se tiene previsto 
nevar a cabo en función del 
convenio suscrito por la Cor
poración con la Universidad y 
otros organismos.

Esta normativa, que ten
drá aplicación en todo el re
cinto histórico y con carácter 
indefinido prevé una serie de 
edificios modelo o situaciones 
tipo de la edificación, así co
mo la figura del Informe Pre
vio en las conflictivas remode
laciones de uso de los edifi
cios históricos. Primero con
templa aqueUos que poseen 
un mterés histórico especial 
que puede provenir de sus ca
racterísticas artísticas, arqui
tectónicas o urbanísticas, es 
decir, singulares en cuanto a 
su configuración y valor. Tam
bién tipifica la situación de las 
viviendas antiguas carentes de 
una especial importancia, sus
ceptibles de sustitución, y de 
las residencias recientes en 
buen estado de conservación, 
estableciendo la distinción en
tre acordes y desacordes res
pecto al entorno circundante. 
Por último se obsevan las ca
tegorías de solares y terrenos 
sin edificar, y fincas con desti
no a servicios públicos.

La edificabilidad y el apro- 
vechamienfb de la superficie 
se atendrá al criterio ele la di
versificación de la atribución 
de acuerdo con el uso, tama

ño, forma y entorno de las 
parcelas, y de reducción del 
aprovechamiento sobre las 
correspondientes determina

ciones de las vigentes normas 
subsidiarias. Respecto a las 
parcelas de carácter residen
cial les será permitido mayor 
utilidad en función de la altu
ra de la edificación preexis
tente en la parcela o en su en
torno si fuera superior, de la

Eroximidad de los terrenos a 
t calle, y de la superficie de 

la parcela situada en el inte
rior de la manzana para evitar 
la acumulación de edificabili
dad en los patios de vecinos. 
En las parcelas de carácter 
institucional se permitirán 
aprovechamientos en función 
del mantenimiento de su uso 
oficial, pero si es terciario, o 
sea industrial, se permitirá en 
relación al preexistente, te

niéndose en cuenta los ya 
consolidados. En los solares y 
parcelas sin edificar la utili
dad permitida será similar a 
las residenciales cuando se 
encuentren intercalados entre 
éstas o similar al institucional 
cuando estén entre terrenos 
de este tipo o aisladas. Por úl
timo, en las parcelas ocupa
das por edificaciones insufi
cientes, paralizadas, ruinosas 
o derruidas, se permitirán 
aprovechamientos similares a 
los tipos anteriore o a los de 
las parcelas que están asocia
das.

En lo relativo a rasantes y 
alineación, las propuestas van 
en dos sentidos: recuperación 
de trazados y mejora de vías.

ill

A M A N ECE UN N U EV O  M O D O  D E V ID A
BARCELONA

UN NUEVO CONCEPTO DE 
PARQUE RESIDENCIAL 
EN TORREJON

Con instalaciones 
deportivas y equipamiento 
escolar.

Magnificas viviendas de 2, 
3 y 4 dormitorios, dúplex y 
áticos.

Amplios espacios en el 
salón, dormitorios y la 
cocina.

Garajes, jardines y zona 
comercial.

R E S I D E N C I A L  A L B O R A D A .
Polígono "El Juncal y El Arrope" Torrejón de Ardoz. Madrid 

Acceso directo desde autopista Madrid - Barcelona Km. 21,200 (Base Aérea) 
Es una promoción de: GESINUR, S.A.

Información en la propia obra de 11 a 14 y de 16 a 19, 
todos los días excepto lunes, y festivos tarde.
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Lista y disensiones

IZ Q U IE R D A  U N ID A  D A  A  C O N O C E R  
SU  C A N D ID A T U R A  M U N IC IP A L  ’91
La no inclusión de antiguos militantes provenientes del PCPE ha provocado malestar y  

cinco dimisiones entre los comités locales del PCE e lU  de Alcalá de Henares

31
El pasado viernes Iz- 

uierda Unida eligió sus can- 
idatos a concejal para las 

próximas elecciones munici
pales, en una asamblea cele
brada en el Centro de Salud. 
La reunión, en la que estu
vieron presentes alrededor 
de cien personas, aprobó una

to de la candidatura, mien
tras que Andrés Casquete ha 
quedado fuera, de acuerdo a 
criterios de renovación de, 
al menos, un cincuenta por 
ciento de los candidatos y 
mayor representación feme
nina -hay cuatro mujeres en 
los diez primeros puestos,

Rafael García Poveda (a la izquierda) encabeza la lista que 
aspira a estar en la línea de meta de mayo del 91, con 

Florencio Campos (a la derecha).
lista a partir de las dos pre
sentadas por el PCE y el gru
po de independientes exis
tente en IU. El portavoz del 
grupo municipal, Rafael 
García Poveda, será el candi
dato a alcalde por IU, segui
do en la lista por Francisco 
González Adrada -presiden
te de la Junta del Distrito IV 
e independiente-, Joaquín 
Arias Abengozar, actual 
coordinador del grupo muni
cipal de IU, y de María Ca
sado Alonso, responsable del 
área de Juventud de Izquier
da Unida y proveniente de la 
Unión de Juventudes Comu
nistas (UJE).

De los concejales restan
tes que IU tiene en estos mo
mentos en el Ayuntamiento 
alcalaíno, Magdaleno García 
Alcalá ocupa el quinto pues-

una de ellas en el cuarto-. A 
iguales capacidades con 
otros posibles candidatos, 
Rafael García Poveda señala

3ue las ocupaciones de An- 
rés Casquete como aboga

do de la asesoría jurídica de 
Comisiones Obreras y de su 
propio despacho “le requie
ren una atención incompati
ble con la dedicación que ne
cesita el cargo de concejal. 
El ha hecho esfuerzos por 
llegar a la mayor cantidad de 
sitios posibles, pero no son 
suficientes y no le podemos 
pedir que renuncie a esas 
ocupaciones”.

Sin embargo, Andrés 
Casquete considera que lo 
que se ha hecho ha sido 
“descabezar en mi persona a 
una corriente determinada”, 
en referencia al grupo de mi

litantes procedentes del anti
guo Partido Comunista de 
los Pueblos de España, lide
rado por el recientemente fa
llecido Ignacio Gallego,hes- 
cindido del PCE y adonde 
después volvió. “La fusión 
con los militantes que vini
mos del PCPE nunca se ha 
terminado de hacer”, señala 
Casquete, “y en cuanto a mi 
falta de dedicación, la prime
ra vez que se han dado cuen
ta, ha sido el pasado 2 de no
viembre, cuando me envia
ron una carta en que se me 
decía esto. Y otros conceja
les también han tenido que 
dedicarse mucho a sus profe
siones, como Rafael, que ha 
estado trabajando dos años 
en Zaragoza, yendo y vinien
do”.

Dimisiones

Debido a no verse repre
sentados como miembros de 
lo que será “una corriente 
cuando se aprueben las co
rrientes organizadas” ha ha
bido varias dimisiones. Luis

Calvo, encargado de Prensa 
de Comisiones Obreras y Mi
lagros Soria, integrante del 
Comité Central en Madrid, 
han dimitido como miembros 
del Comité Local del PCE. 
Igualmente, han presentado 
su dimisión como miembros 
del Consejo Político de Iz
quierda Unida de Alcalá Fé
lix Núñez, responsable del 
área de Distritos y Participa
ción Ciudadana, Jesús Vica
rio, que estaba al frente del 
área de Medio Ambiente, y 
Ester Almazán, que tenía a 
su cargo el área de la Mujer.

Luis Calvo apunta varias 
divergencias con la trayecto
ria del comité local del PCE, 
diciendo que “hay que tener 
las ideas claras sobre lo que 
se va a hacer, y no quemar a 
la gente del aparato, porque 
no se puede competir con un 
PSOE que dispone de mu
chos más medios, que tiene 
el Ayuntamiento, más conce
jales y más medios económi
cos. Nosotros planteamos co
sas que luego quedan un tan
to dispersas, por no poder 
seguirse. Por otro laao, en 
vez de que el PCE se disuel
va en IU, hay que formar 
’cuadros’ en el partido para 
que luego lleven ideas a IU”.

Mientras que para An
drés Casquete en la elección 
de las listas se ha marginado 
“a sensibilidades diferentes”, 
para Rafael García Poveda 
el resultado ha sido el de los 
votos, “que son los que deci
den”. Destaca que en la 

Pasa a página siguiente

Los dimisionarios culpan al aparato de IU de su marginación 
en la lista. Arriba, Joaquín Arias y el concejal Andrés 

Casquete (ahora excluido de la candidatura)
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asamblea para elegir la lista 
que llevaba el PCE, Andrés 
Casquete se confrontó y salió 
derrotado en proporción de 
uno a dos respecto al candi
dato número dos, que era 
Joaquín Arias, al votarse can
didato a candidato. Además, 
señala que en la asamblea se 
les dio la oportunidad de unir 
sus nombres a los de los vein
tisiete propuestos, de acuerdo 
con los responsables regiona
les de Madrid, y que saliesen 
los más votados. Sm embargo, 
rechazaron esta opción, “sa
biendo que no conseguirían 
una mayoría suficiente”.

En cuanto a las dimisio
nes, se refirió a las de los 
miembros del Consejo Políti
co de IU, considera que “el 
tiempo de las adhesiones ha 
pasado, aunque si creen que 
no pueden desarrollar su tra
bajo como creen en el Conse
jo, me parece correcto que 
den paso a otras personas. De 
todas formas, me voy a reunir 
con ellos en próximos días pa
ra hablar de estas dimisio
nes”. García Poveda negó el 
que hubiera ninguna crisis o 
tensión, “pues todos ellos si
guen estando en el PCE y en 
IU, simplemente ha habido un 
ejercicio democrático, con 
unas tensiones normales sur
gidas en la elección de la lista, 
por lo que, una vez elaborada, 
se acaba el problema y a par
tir de aquí, a trabajar todos 
unidos”.

Por otro lado, García Po
veda no quiere hacer cálculos 
sobre el número de concejales 
que puede conseguir Izquier
da Unida, aunque señala que 
pueden representar a un 25% 
de la población de Alcalá, lo 
que significarían 5 ó 6 conce
jales. En las últimas municipa
les IU sacó un 12,61%, y un 
19,3% en las últimas eleccio
nes generales.

Félix Rodríguez

El proyecto supone 20.000 millones de pesetas de inversión

AMPLIA EXPOSICION SOBRE LA 
RECUPERACION DE LA ALCALA 

UNIVERSITARIA
El pasado lunes se pre

sentó en el Círculo de Bellas 
Artes de Madrid la exposi
ción que el Colegio de Ar
quitectos de Madrid ha pre
parado sobre el proyecto de 
recuperación de Alcalá co
mo ciudad universitaria, a 
través de la rehabilitación y 
posterior uso universitario 
de los principales edificios 
históricos de Alcalá. Este 
proyecto supone una inver
sión de veinte mil millones 
de pesetas hasta el momen
to, y ha sido declarado “de 
especial interés europeo” 
por el Consejo de Europa, 
que junto al de Venecia, es 
el único que ha merecido tal 
informe en toda Europa. La 
exposición fue presentada 
por el director del Círculo 
de Bellas Artes de Madrid, 
Enrique Baquedano, el rec
tor de la Universidad de Al
calá, Manuel Gala, y el deca
no del Colegio de Arquitec
tos de Madrid, Luis del Rey.

Este proyecto, que tam
bién ha recibido los premios 
Europa Nostra de 1987 y el 
internacional de las Comuni
dades Europeas en el Año 
del Medio Ambiente en 
1988, se basa en la colabora
ción de los Ministerios de 
Educación, Cultura, Justicia, 
Obras Públicas, Trabajo, In
dustria, Defensa, la Comuni

dad de Madrid, el Ayunta
miento de Alcalá, la Univer
sidad de Alcalá y el Consejo 
de Europa. Este proyecto se 
inició en 1985 con la firma 
del llamado “Convenio de 
Alcalá”, con una inversión 
inicial de seis mil millones 
de pesetas.

La exposición permane
cerá abierta hasta el 10 de 
enero, cuando será clausura
da, el 9, con una mesa re
donda en la que participarán 
los rectores de las cuatro 
universidades madrileñas. 
La exposición consta de dos 
capítulos claramente dife
renciados. Por un lado, los 
trabajos en el casco históri
co, consistentes en la habili
tación de diversos edificios 
universitarios de los siglos 
XVI y XVII para nuevos 
usos. Por otro, la exposición 
muestra lo realizado en el 
campus universitario, de 
nueva planta, con los edifi
cios que albergan todas las 
facultades de ciencias y ca
rreras técnicas, la Biblioteca 
Nacional de Préstamos (el 
segundo depósito de la Bi
blioteca Nacional), el com
plejo de viviendas para estu
diantes, y sobre todo, el jar
dín botánico, que se preten
de que sea el más grande de 
Europa, con 240 hectáreas, 
el doble que el de Londres,

actualmente el mayor botán- 
ció europeo.

Columna vertebral

Así, y aunque las direc
trices están en manos de las 
administraciones local y re
gional, se busca que la ac
tuación de la Universidad 
sea una columna vertebrado- 
ra de la rehabilitación urba
nística de Alcalá, por lo que 
se abandonó la intención 
original de crear una univer
sidad a espaldas de la ciu
dad, en el campus.

Con este enfoque, la 
Universidad ha quedado dis
tribuida en cinco zonas: ciu
dad antigua, campus, Gua
dalajara, Sigüenza y Atienza. 
Según los responsables uni
versitarios, es ampliación y 
dispersión geográficas ha 
permitido proyectar el cam
pus como un jardín botánico 
de características singulares 
dentro de este tipo de insta
laciones: un gran parque en 
relación con las facultades y 
otros edificios tanto univer
sitarios como públicos, tales 
como el hospital, la bibliote
ca o las instalaciones depor
tivas.

Félix Rodríguez

CHATARRA Y DESGUACES

A L C A L A
RECUPERACIONES 

Y APROVECHAMIENTOS 
INDUSTRIALES

AUTOMOVILES - MAQUINARIA Y CHATARRAS EN GENERAL 
DAMAS, 10 (Almacén) - Teléf. 888 49 37 - ALCALA DE HENARES 
AN TES DE VENDER, CONSULTE PRECIOS SIN  COMPROMISO  

DESGUACES ALCALA PAGA M AS
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L O C A L E S  C O M E R C IA L E S  D E  E U R O V IL L A S  
TLF 7784933.

CHALETS DE 230 M2 Y 
270 M2 EN PARCELAS 

DE 1000 M2
N U E V O  B A Z T A N  
M A D R ID .

CONSTRUCCION Y VENTA DIRECTA

URBANIZACION EUROVILLAS (NUEVO BAZTAN)

Am plios chalets cotí 4 o 5 dormitorios, salón 
comedor de 35 m2, cocina, dos baños completos, 
garage, porche, etc., construidos sobre 1.000m 2

FACILIDADES 
DE PAGOA sólo 15 minutos de Alcalá de Henares

INFORMACION:

Zona Comercial Eurovillas, Local, 3. (Nuevo Baztan). Tel. 873 49 29
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La imagen de Azaña vuelve a Alcalá

AZAÑA: MEMORIA GRAFICA, 1880-1940

Con la asistencia del pro
fesor Juan Marichal, presi
dente honorario del Cincuen
tenario, José María Marco, 
comisario, Vicente A. Serra
no, responsable de la exposi
ción, y el alcalde de Alcalá, 
Florencio Campos, tuvo lugar 
el pasado lunes, 3 de diciem
bre, la inauguración de la ex
posición “Azaña: Memoria 
Gráfica, 1880-1940" que per
manecerá instalada en la capi
lla del Oidor hasta el próximo 
10 de enero de 1991, aniversa
rio del nacimiento en Alcalá 
del intelectual y político repu
blicano.

La exposición tiene como 
fin realizar un recorrido sobre 
la vida y actividad política y 
pública del alcalaíno desde un 
punto de vista eminentemente 
gráfico. Numerosas fotogra
fías, algunas de gran formato, 
conforman esta interesante 
exposición que intenta acer
car al gran público a uno de 
los más importantes intelec
tuales y políticos de la prime
ra mitad de nuestro siglo. La 
exposición sigue las diferentes 
etapas de su vida: “Infancia y 
Juventud”, “Reformismo”, 
“Dictadura”, “República”, 
“Guerra Civil” y “Exilio y 
muerte”. Algunos de los ma
teriales expuestos son total
mente inéditos, localizadas en 
archivos como el General de 
la Administración de Alcalá 
de Henares, o pertenecientes 
a la familia que las ha facilita
do para esta ocasión. En lo 
que es propiamente la capilla 
del Oidor se presentan las fo

tografías pertenecientes a su 
infancia y juventud, algunas 
francamente interesantes des
tacando las dos de su padre, 
Esteban Azaña, que fue alcal
de de la ciudad y autor de una 
de las más interesantes histo
rias de Alcalá. Otra de la 
inauguración de la estatua de 
Cervantes en 1879 y la del al
calde republicano de Alcalá 
junto a un miliciano encierran

un interés que trasciende de 
la propia figura de Azaña.

REPORTAJE 
FOTOGRAFICO DE SU 

ULTIMA VISITA A ALCALA

Dos espectaculares instan
táneas de grandes proporcio

nes sirven de telón de fondo 
de las otras dos salas, ambas 
correspondientes a la última 
visita que realizó Azaña a su 
ciudad natal en noviembre de 
1937, la primera en la plaza de 
Cervantes y la otra en la calle 
Mayor.

Completa el conjunto una 
selección del reportaje gráfico 
de esta misma visita tomado 
en diversos lugares de la ciu

dad, todo él de gran fuerza y 
en el que muchos alcalaínos 
aún se reconocerán.

Como complemento a la 
exposición fotográfica, se pre
senta una amplia selección de 
diferentes libros escritos por 
Azaña, algunos en primeras 
ediciones, y la mayor parte de 
la bibliografía publicada sobre 
él, incluyendo algunos ejem
plares ciertamente de la máxi

ma rareza.
Destacar el montaje y con

cepción de la exposición que, 
pese a los limitados recursos 
económicos con los que ha 
contado, ha conseguido una 
presentación más que digna, 
muy clara en su idea y diseño, 
dinámica, rica en documenta
ción y de gran atractivo para 
el visitante.

SE HA EDITADO UN 
EXCELENTE CATALOGO

Mención aparte requiere 
el estupendo catálogo que se 
ha editado con tal motivo, con 
una gran profusión de ilustra
ciones que recoge los mate
riales expuestos y muchos 
otros que por cuestiones de 
espacio han quedado fuera. 
La edición y diseño, obra de 
Vicente A. Serrano, son im
pecables y demuestran no só
lo su profesionalidad, sino 
también su profundo conoci
miento de Azaña.

A las fotografías acompa
ñan igualmente textos alusi
vos, entresacados de diferen
tes obras del propio Manuel 
Azaña, una cronología y una 
selección bibliográfica. Abre 
el catálogo una introducción 
a cargo de José María Marco, 
en la que partiendo de una 
fotografía de su infancia, re
aliza todo un retrato psicoló
gico y humano del personaje, 
plagado de connotaciones lí
ricas.

V.S.

MATERIALES DE LA CONSTRUCCION

CABALLERIA A z u l e j o s

ESPA Ñ O LA , S.L. P a v im e n t o s

Avda. Caballería Española, 6-8. Tel. 881 71 79 
ALCALA DE HENARES (MADRID)

S a n e a m ie n t o s
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Se inauguró el pasado miércoles en la Casa de la Entrevista

E X P O S IC IO N  D E  L O S P R E M IO S  D E  
P IN T U R A  «C IU D A D  D E  ALCALA»

E l pasado miércoles tuvo lu gar la inaugura- 
ción tle la exposición anual que recoge las 
obras galardonadas y  seleccionadas en los 

XXI Premios «Ciudad de Alcalá», en la mo
dalidad de pintura.

Como recordarán los lectores de LA CRONI
CA DEL HENARES, el cuadro que obtuvo 
el primer premio en la última edición era 
obra de Pilar Lara García, artista de Ma

drid.

Además de esta obra, la 
exposición recoge las dos 
menciones honoríficas con
cedidas a María Angeles 
Martín Aranda y Carmen 
Palenzuela Martín, ésta últi
ma una jóven pintora al cal aí
na. Completan la muestra los 
28 cuadros seleccionados en 
esta ocasión y queconstitu- 
yen una panorámica general 
de la pintura que se realiza 
en este momento en nuestro 
país, que si se caracteriza 
por algo es por la diversidad 
de tendencias, estilos y técni
cas expresivas empleadas 
por los creadores.

Premios obtenidos

Pilar Lara, la ganadora es 
ya una veterana pintora, na
cida en Madrid en 1940. Fue 
profesora de dibujo en la Es
cuela de San Fernando y es 
licenciada en Bellas Artes. 
Ha realizado varias exposi
ciones individuales y colecti
vas y ha intervenido en nu
merosos certámenes en los 
que ha obtenido, entre otros, 
los siguientes premios: me
dalla de plata en el XV y 
menciones de honor en el

Con este cuadro Pilar Lara obtuvo el premio 
de pintura Alcalá 1990

XVI y XVII Certamen Na
cional de Pintura, celebrados 
en Luarca (1984, 85 y 86); 
primer premio en el II Con
curso de Pintura, organizado 
por el Café Galería “El Ra
tón” (Madrid, 1984) y el pre
mio de Alcalá de Henares al 
ya hemos hecho expresa ref
erencia

Cambio de escenario

En esta ocasión, la expo
sición se muda de su lugar 
de celebración tradicional, 
como había sido hasta el

Eresente la capilla del Oidor, 
abiendo quedado instalada 

en la también muy céntrica 
Casa de la Entrevista.

Los aficionados a la pin
tura que deseen conocer los 
motivos pictóricos de la ga
lardonada pueden efectuar 
sus visitas hasta el próximo 
seis de enero, con el siguien
te horario de visitas: de mar
tes a sábado, entre las 12 a 
14 y de 18 a 21 horas, mien
tras que los domingos y días 
festivos las puertas estarán 
abiertas de 11 a 14 y de 17,30 
a 21,30 horas.

VS
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Criticaron duramente al 
ministro Solchaga

LA REVISION DEL 
CATASTRO, HECHA 

POR LOS
AYUNTAMIENTOS

Justo el mismo día en el 
que el ministro de Economía 
y Hacienda Sr. Solchaga sus
pendía la polémica revisión 
del catastro, el alcalde de 
Guadalajara se reunía con 
los medios de comunicación 
para dar su opinión, y la del 
Equipo de Gobierno socia
lista, en torno, al tema. De 
hecho la reunión estaba pac
tada dos días antes y ya se 
sabía que el alcalde, Javier 
de Irizar, iba a anunciar su 
oposición a la citada revi
sión. En concreto se iba a 
anunciar la presentación de 
una moción que pedía al 
Centro de Cooperación Ca
tastral de Guadalajara que 
tuviera en cuenta una serie 
de circunstancias que favore
cerían a la capital.

Según Irizar: “un gobier
no socialista no podía poner 
en marcha un impuesto (el 
Sr. Borrel dice que no es un 
impuesto pero condiciona 
seis), que según hemos podi
do comprobar desde el 
Ayuntamiento, hace que se 
eleve el impuesto de una ma
nera más grande a las vivien
das ocupadas por las clases 
más desfavorecidas”.

Por otro lado, el alcalde 
justificó la “marcha atrás” en 
el proyecto por la presión 
del grupo parlamentario so
cialista y de la mayoría de los 
alcaldes del PSOE y nunca 
porque sea una maniobra 
electoral.

En cualquier caso se ha
ga cuando se haga la valora
ción catastral anunció cual 
sería la postura del Ayunta
miento de Guadalajara: “que 
en cualquier revisión catas
tral intervenga el Ayunta
miento directamente, porque 
conoce mejor la realidad de 
los ciudadanos y sus bienes 
inmuebles. Estamos por una 
revisión del catastro; pero 
con una adecuación real, con 
una revisión de los textos 
que regulen los impuestos. 
Que se haga una revisión es
calonada lenta y con unos to
pes máximos, sin llegar a le- 
vaciones tan altas que supon
gan un trauma para los ciu
dadanos”.

En el Palacio del Infantado:

“EL PLANETARIO 
VIAJERO” 

INSTALADO EN 
GUADALAJARA

El martes día 4, y coinci
diendo con la inauguración, 
en el Palacio del Infantado, 
del programa “EL ESPA
CIO”, se ha presentado en 
Guadalajara: “EL PLANE
TARIO VIAJERO”.

“El Planetario Viajero” 
es una versión reducida del 
que se encuentra instalado 
en el Museo de la Ciencia de 
Barcelona y ofrece a los es
colares la posibilidad de 
acercarse al mundo de la as
tronomía. Su completo pro
grama audio-visual, permite 
conservar las estrellas más 
conocidas, contemplar los 
cambios del cielo y seguir la 
traslación de los planetas.

Su aspecto exterior re

cuerda un iglú. Está cons
truido de un material plásti
co y mantiene su forma gra
cias a la acción de un ventila
dor que insufla aire, conti
nuamente, en su interior.

El corazón del pequeño 
planetario está constituido 
por un aparato de proyec
ción japonés “GOTO”, que 
permite reproducir con fide
lidad quinientas estrellas. 
Además tiene unos peque
ños espejos graduales que 
representan el sol, la luna 
con sus fases y todos los pla
netas.

Según el Comité Ejecutivo 
Regional del Partido 

Populan

DESDE TOLEDO SE 
MARGINA A LA 
PROVINCIA DE 
GUADALAJARA.

El Comité Ejecutivo Re
gional del Partido Popular se 
reunió en Guadalajara en 
una de sus reuniones habi
tuales para analizar la situa
ción del partido en Castilla- 
La Mancha; pero que cobró 
una mayor importancia al es
tar las elecciones municipa
les a la vuelta de la esquina y 
porque, entre otras cosas se 
eligió el Comité Electoral de 
la Región que preside el pre
sidente del PP en Guadalaja
ra, Francisco Tomey.

El presidente regional 
del Partido Popular, José 
Manuel Molina indicó que 
una de las metas que se ha
bían fijado para las próximas 
elecciones municipales era 
presentar candidaturas en 
todas las poblaciones y sacar 
a Castilla-La Mancha del

abandono que -esgún los po
pulares- actualmente tiene. 
Para el alcalde de Toledo, 
“el único que es de primera 
división es el presidente 

José Bono que aspira, in
cluso, a puestos ministeriales 
con el apoyo del vicepresi
dente del Gobierno como 
“guerrista” hasta la médula 
que es. El resto de Castilla 
La Mancha es de Tercera 
Regional".

Mancomunidad integrada 
por once municipios

“LA ALCARRIA” SE 
AMPLIA EN 

MUNICIPIOS Y 
NUEVOS SERVICIOS.

El pleno de la Mancomu
nidad de “La Alcarria” ha 
aprobado la modificación de 
sus estatutos, con la incorpo
ración de los municipios de 
Yepes, Valderachas, Escari- 
che y Escopete y la amplia
ción de los servicios que 
presta la Mancomunidad de 
la zona, que a partir de dicho 
pleno serán: limpieza de ca
lles, utilización de camión 
cisterna y almacenamiento 
de vidrio.

La Mancomunidad de 
“La Alcarria” queda consti
tuida por los municipios de 
Armuña de Tajuña, Fuentel- 
viejo, Hontoba, Hueva, Pozo 
de Guadalajara, Pioz, Esca- 
riche, Escopete, Yebes, Val
derachas y Renera, que es la 
capital. La presidenta es Ilu
minada López Casado, alcal
desa de Renera, que fue ele
gida en el pleno de constitu
ción de dicha Mancomuni
dad.

Félix García

CARROCERIAS VICTORIA, S. L.
CHAPA - PINTURA Y MECANICA

SECADO AL HORNO 

BANCADA

C/ Avila. Nave 32 y 34. Polígono El Val. Alcalá de Henarés. Tel. 882 75 97
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SEGUN LOS SOCIALISTAS ALCARREÑOS

EL PP QUIERE EVITAR LAS CONSECUENCIAS DE LA 
MODIFICACION DEL VALOR DE LOS BIENES INMUEBLES

El PSOE alcarreño consi
dera un “proceso normal” el 
replanteamiento del Gobier
no en la revisión del catastro, 
que en un principio será apla
zada por un año. Los socialis
tas enmarcan la postura del 
Ejecutivo en “la necesidad de 
recoger las reclamaciones de 
los ciudadanos”; aunque des
tacan el interés de contar con 
un sistema de información 
“coherente” para establecer y 
gestionar los impuestos con 
equidez y eficacia. El PSOE 
rechaza de pleno las acusa
ciones vertidas por las oposi
ción - principalmente el PP- 
en relación con cualquier 
oportunismo electoral de la 
medida, aduciendo el sentido 
de la campaña “el deseo de 
los populares de evitar las 
consecuencias de la modifica
ción del valor de los bienes 
inmuebles”.

Para Juan Pablo Herranz, 
diputado socialista por Gua
dalajara, la respuesta del Go
bierno de la nación muestra 
que “desde el partido en el 
poder siempre se ha estado 
abierto al diálogo, mante
niendo una actitud flexible a 
la hora de reconsiderar los 
temas de interés del ciudada
no, los que afectan a los co
lectivos más importantes de 
la sociedad y las clases menos 
favorecidas.

Según los socialistas al ca
rreóos el aplazamiento de la 
revisión del valor catastral só
lo va a significar un retraso en 
la oportuna puesta al día de 
este soporte “indispensable” 
del sistema tributario local, 
autonómico y estatal. Alegan 
los socialistas que las nume
rosas vicisitudes de un merca
do tan cambiante como el in
mobiliario hacen conveniente 
actualizar el registro y la valo
ración de los bienes y propie
dades urbanas - edificios, so
lares o terrenos- para tratar 
que no sean sólo las rentas de 
trabajo, la actividad producti
va o el consumo los únicos 
soportes de la fiscalidad, lo 
que hace aconsejable que el 
patrimonio se incorpore a los 
circuitos vivos de la econo
mía, máxime dadas las nece

sidades de financiación auto
nómicas de los Ayuntamien
tos surgidas con la instaura
ción de los municipios demo
cráticos que exigen actualizar 
la contribución territorial.

Según Juan Pablo He
rranz: “la postura del ejecuti
vo socialista denota su flexibi
lidad ante los temas de interés 
general, su espíritu de com

prensión a la problemática 
planteada en torno al ciuda
dano medio o al más humilde. 
De ahí que no entendemos 
que se pueda calificar de elec- 
toralista la resolución adopta
da por el Gobierno, ya que 
con o sin campaña se hubiera 
realizado, pues el único obje
tivo del retraso de la revisión 
del valor catastral va encami

nado a informar y evitar en lo 
posible errores que pudieran 
haber pasado por alto ante
riormente. Sucede que hay 
cierto temor por parte de la 
derecha a una aplicación del 
catastro a tenor del valor real 
actual de los bienes, que en 
estos momentos está algo des
fasado”.

Félix García

Imagine su comercio
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Configurada la lista electoral el pasado sábado

F R A N C ISC O  B E N IT O , C A N D ID A T O  A  
A LC A LD E P O R  I.U . E N  T O R R E JÓ N

“EL EQUIPO DE GOBIERNO SE  HA DEDICADO SISTEM ATICAM ENTE A  M IN ARA LA 
OPOSICIÓN DE UNO Y OTRO SIGNO COMO OBJETIVO PREFERENTES

El pasado sábado día 1 la 
Asamblea Local de Izquierda 
Unida en Torrejón de Ardoz 
decidió la lista de candidatos 
que serán presentados a las 
elecciones municipales que se 
celebrarán el próximo mes de 
mayo, conjuntamente a la 
convocatoria electoral que de
terminará la composición de 
la Asamblea de la Comunidad 
Autónoma de Madrid. Los 
asambleístas resolvieron que 
fuera Francisco Benito, mili
tante del PCE con presencia 
en la institución consistorial 
desde la primera corporación 
democrática, el aspirante a 
ocupar la Alcaldía por IU.

Con él mantuvimos una 
entrevista en la que comentá
bamos su designación y otras 
cuestiones referentes a la 
Asamblea Federal que la coa
lición mantuvo hace unas se
manas, donde la formación 
política se dotaba de un nuevo 
modelo de organización y se 
definía dentro del marco 
ideológico del llamado socia
lismo democrático.

LA CRONICA.- ¿Cómo 
valora su renovada condición 
de candidato?

FRANCISCO BENITO.- 
Ante todo se trata de una 
gran responsabilidad que ad
quiero en virtud de la confian
za depositada democrática
mente por todos mis compa
ñeros. Por otra parte, sólo 
quiere decir que habré de 
continuar trabajando por el 
proyecto ideológico al que 
pertenezco, si cabe esforzán
dome aim más.

L.C. - La idea de transfor
marse en un “moviento políti
co y social”, ¿no se produjo 
ya en la anterior Asamblea 
Federal de octubre de 1988?

F.B.- Sí, efectivamente, ya 
se inició por aquellas fechas, y 
ahora se ahonda en ello de 
una manera definitiva. Se tra
ta de pasar de una coalición

de partidos a un ámbito políti
co de carácter único, pero 
plural. Lo que queda claro es 
que marchamos adelante, y 
que se ha superado una fase 
importante.

L.C.- ¿No se ha fracasado, 
en cierta medida, en los inten
tos de atraer hacia sí grupos 
feministas, eco-pacifistas^.?

F.B.- Creo que en ningún 
caso puede hablarse de fraca-

Francisco Benito

so, o cuando menos este debe 
entenderse dependiendo del 
elevado grado del objetivo es
tablecido, es decir, “el hom
bre propone y Dios...”. En el 
caso de Torrejón existen co
lectivos de ese tipo, con sede 
en el municipio, que se suman 
a nuestro mensaje mantenien
do su independencia, o sea, 
colaborando pero sin pertene
cer a la formación política. Y 
el resultado es positivo.

¿Credibilidad consistorial?

L.C.- ¿No supone cierto 
abandono del marxismo acep
tar la economía de mercado, 
aun cuando tenga que ser 
compatible con la planifica
ción democrática de la econo
mía?

F.B.- Yo creo que no. Esta 
filosofía, que asume bue
na parte de Izquierda 
Unida, debe ser interpre
tada y actualizada conve
niente y constantemente. 
En fin, creo que adoptar 
este nuevo presupuesto 
no supone un alejamiento 
del marxismo sino la tra
ducción adecuada al mo
mento presente, y, de lo 
que no cabe duda, signifi
ca entrar de lleno en el 
llamado socialismo demo
crático.

L.C.- Después de esta 
Asamblea, ¿Puede con
cretar qué es lo necesario, 
las exigencias éticas que 
para IU deben actuar en 
la política?

F.C.- Diría que lo éti
co no debería depender 
de un “después de” o un 
“antes de”, pues tendría 
que ser una constante en 
la vida política española 
en su conjunto. Pero, con
cretamente, en Torrejón 
habría que estar demos
trándolo constantemente 
la Corporación al comple

to, para alcanzar la necesaria 
credibilidad que, según mi 
criterio, no tenemos ahora los 
Ayuntamientos. Esta es una 
primera responsabilidad ge
neral.-

L.C.- ¿El próximo Congre
so puede ser el último del 
PCE?

F.B.- Podría ser, que no 
quiere decir que tenga que 
ser. Habrá que ver como se va

desarrollando la política en 
este país, y, fundamentalmen
te como van las cosas dentro 
de IU.

Persecución y marginación

L.C.- ¿Es Comisiones 
Obreras la fuerza y el instru
mento fiel de IU, que denota 
cierto sometimiento?

F.B.- Creo que hay algu
nas cosas que jamás podemos 
olvidar, como que los sindica
tos tienen su razón de exist
encia en la defensa de los de
rechos de los trabajadores. Y 
desde esa perspectiva, existen 
partidos, como IU, que de
fienden también esos mismos 
intereses como cuestión prio
ritaria, por lo que se dan pun
tos de coincidencia. ¿Quiere 
esto decir que CC.OO. es co
rrea de transmisión de IU?, 
yo, francamente, creo que no, 
y cuando existen esos crite
rios comunes se marcha jun
tos, y en otras cuestiones, en 
las que diferimos, no, como 
sucede en muchos Ayunta
mientos donde gobierna la iz
quierda, que, precisamente 
por responsabilidad de go
bierno, defiende intereses 
mucho más amplios que a ve
ces se contraponen a las aspi
raciones sindicales.

L.C.- ¿La estrategia de 
aislamiento que se le aplica a 
IU dentro del Parlamento na
cional, se produce también en 
Torrejón?

F.B.- Aquí, en la segunda 
Corporación democrática, del 
83 aJ 87, lo que ocurre hoy en 
el Congreso de los Diputados 
es broma comparándolo con 
lo que con nosotros sucedía, 
no sólo se nos marginaba sino 
que prácticamente se nos 
perseguía. Con las siguientes

Pasa a página siguiente6
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elecciones la representación 
municipal tenía una conforma
ción muy distinta al encontrar
nos con que ningún grupo po
seía mayoría absoluta, y nos 
integramos en diferentes órga
nos de gestión, concretamente 
en la Comisión de Gobierno, 
pero detectamos que no había 
más voluntad que integrar sólo 
a una parte de la Oposición, 
cuando nosotros eramos parti
darios de que participaran el 
resto de los grupos de conce
jales proporcionadamente, y 
ese intento de pluralizar la 
gestión con la aportación de 
todos se vió definitivamente 
truncado. En los dos últimos 
años el equipo de gobierno se 
ha dedicado a minar la acción 
de oposición de los distintos 
grupos de concejales, de uno y 
otro signo, por todos los me
dios a su alcance.

L.C.- Entonces, ¿cómo va
loras que el Alcalde haya ma
nifestado a LA CRONICA 
DEL HENARES en otra oca
sión que Socialistas y comu
nistas estamos condenados a 
entendernos**?

F.B.- Claro es, no lo en
tiendo. Pero, en todo caso, 
mejor que hablar de condena 
sería hablar de voluntad políti
ca. Lo que sí observo es que 
cada vez las siglas de las for
maciones dicen menos y no 
son garantía de mucho, por lo 
que hay que atenerse a los 
programas.

L.C.- ¿Igual que un pesi
mista no es sino un optimista 
bien informado, hoy un socia
lista es un neoliberal que to
davía no se ha enterado?

F.C.- Sí,...pero algunos so
cialistas. Al PSOE lo que le 
sucede es que engordó repen
tinamente, y andan eufóricos 
sin atender a las bases. Ade
más, en el 32 Congreso de este 
partido Felipe González mani
festó que cada día era más so
cialista a fuerza de sentirse 
más liberal. Sorprendente.

L.C.- ¿En qué cosas va a 
emplearse más IU durante las 
próximas fechas?

F.C.- No vamos a descui
dar las cosas cotidianas, pero, 
fundamentalmente, comenza
remos a redactar nuestro pro
grama electoral, que recoegrá 
los presupuestos ideológicos 
de la coalición en el ámbito 
nacional adaptados a las parti- 
cualridades del municipio.

Pedro A. Sáez

Dadas las carencias existentes

EL CDS PLANTEA QUE SE CREE 
UN MUSEO MUNICIPAL

Máximo García Ruiz, 
portavoz del Centro Demo
crático y Social de Torrejón 
de Ardoz, se ha declarado 
partidario de que la locali
dad cuente con un museo, 
configurando una entidad 
propia, que recopile y ex
ponga todo aquello que 
conforma su historia. Se 
busca con ello que el muni
cipio no sea sólo “un lugar 
de recogida o paso de ciu
dadanos” sino que les pue
da ofrecer las condiciones 
idóneas para que encuen
tren “el arraigo y el cariño 
por nuestro pueblo”. El edil 
centrista opina que corres
ponde al Ayuntamiento to
mar la iniciativa, realizando 
el oportuno estudio prelimi
nar, a la vez que señala la 
necesidad de contemplar el 
proyecto global en los Pre
supuestos municipales del 
año próximo. Según García 
recoger posibles aportacio
nes de los diversos grupos 
políticos con presencia en la 
Corporación , así como de 
los diferentes colectivos y 
entidades ciudadanas, “es 
tarea ineludible”.

En otro orden de cosas, 
el concejal del CDS se ma
nifiesta partidario de crear 
una Comisión antidroga, ba
jo la forma organizativa de 
órgano colegiado, política
mente plural y técnicamente 
competente. “El tráfico de 
la droga y los efectos que su 
consumo están produciendo 
particularmente en la juven
tud obligan a la Corpora
ción, con el Alcalde a su ca
beza, a adoptar toda clase 
de medidas”, afirma Máxi
mo García. Consistirán, de 
un lado, en las dirigidas a 
conocer en toda su magni
tud el problema y, de otra 
parte, en posibilitar la adop
ción de decisiones que, jun
to con las que se tomen y 
coordinen con otras admi
nistraciones, permitan erra
dicar el narcotráfico del 
municipio, o, en todo caso, 
ayuden a la rehabilitación 
de los afectados. En este 
marco estratégico se asenta
ría la citada Comisión, que 
elaboraría sus propias nor
mas de funcionamiento, y 
que una vez constituida se 
encargaría de elaborar un

análisis de la situación, al 
que deberá seguirle la reali
zación de un programa de 
actuación integrada, pensa
do para conseguir mayores 
logros en el campo de la lu
cha contra el narcotráfico y 
sus consecuencias en los 
ciudadanos de la localidad.

El cuidado del entorno y 
de sus características me
dioambientales, es otra de 
las preocupaciones manifes
tadas por el portavoz cen
trista, quien entiende que 
“nada es más rentable, hu
mana, social y económica
mente para una buena con
vivencia ciudadana”. Tal fi
nalidad, a juicio de García, 
sería llevada a efecto me
diante distintas campañas 
que atendiesen los objetivos 
de mejorar la conservación 
de parques y jardines, la 
limpieza en las calles de la 
ciudad, y de la situación de 
solares y espacios abiertos 
abandonados o en estado 
ruinoso, para que no consti
tuyan ni un peligro ni un de
terioro medio ambiental.

PJLS.

iui

SERVICIOS SOCIALES CONCEDE TRES 
MILLONES EN SUBVENCIONES

El Concejal Delegado de 
Medio Ambiente y Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Torrejón de Ardoz, Luis Ce- 
res, ha distribuido un presu
puesto que asciende a tres mi
llones doscienta mil pesetas 
en concepto de subvenciones 
a entidades sin ánimo de lu
cro, con la aprobación de la 
Comisión de Gobierno muni
cipal.

Con esta medida se preten
de cumplir el objetivo de fo
mento de la participación ciu
dadana y apoyo a los colecti
vos afectados en el campo de 
acción de los servicios socia
les. Las organizaciones que Luis Ceres, concejal de 

Servicios Sociales

recibirán estas partidas son 
las siguientes: Cáritas Inter- 
parroquial, la Asociación de 
Padres de Deficientes Físicos 
y Psíquicos de Torrejón, la 
Asociación de Vecinos del 
Barrio de las Fronteras, la 
Asociación de Apoyo al Toxi- 
cómano (AAT) y la Asocia
ción local de pensionistas y 
jubilados de la Comunidad de 
Madrid y Torrejón.

La cantidad mayor, ligera
mente superior al millón de 
pesetas, la percibirá la enti
dad que encabeza la lista, 
siendo subvencionadas las 
restantes con cantidades pro
gresivamente menores.
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M e m oria  de  ca lid ad e s

Carpintería exterior de alum inio 
anodizado.
Doble acristalamiento sellado 
al vacío (Cl i malit).
Aislamiento térmico acústico 
mediante cámara.
Calefacción individual con 
caldera mixta.
Amplios armarios empotrados. 
Chimenea en salón 
Persianas en PVC.
Cocina y baños en cerámica 
de gres.

Puerta de Madrid



C H A L E T S  - A D O S A D O S

INFORMACION EN OBRA TODOS LOS DIAS, INCLUIDOS FESTIVOS

SEÑORIO DE ALCALA: En Alcalá de Henares 
en uno de ¡os espacios con más futuro urbanístico 
de la 2 ona, hemos creado un nuei/o concepto de 
i/ii/ienda proyectado hacia los espacios abiertos.

Chalets adosados en 3  plantas, 
con 3  ó 4 dormitorios, garaje y buhardilla, 

190 m.2 construidos,- conjunto ideado para hacer 
la vida más fácil. Te! 888 07 05.
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Fútbol

EL ALCALA IMPLORA TRANQUILIDAD
SE RATIFICA AL ENTRENADOR Y A TODOS LOS JUGADORES

En reunión mantenida el pasado mar
tes día 4, en la sede social de la R.S.D. 
Alcalá, entre cuadro técnico, jugadores y 
junta directiva se tomó como decisión fi
nal dar un margen de confianza y tran
quilidad a todo los componentes de la 
plantilla y técnico. Esta reunión se con
vocó precipitadamente, a la conclusión 
del partido que jugaron el Alcalá y el 
Langreo,donde los medios de comunica
ción estaríamos presentes en élla. Esta 
reunión que en todo momento se presa
maba absurda, lo fue, ya que primero es 
hablar con los jugadores y el entrenador 
y luego hacerlo publico a la prensa, sin 
tener que esperar desde las nueve hasta 
las once de la noche donde se hizo públi
ca la decisión de esta *'famosa y  absurda 
reunión".

La película de los hechos fue la si
guiente: a las 21,00 horas la Junta Direc
tiva se reunió junto al presidente, para 
más tarde unirse el capitán Ricardo Flo
res y el entrenador Ico Aguilar (mientras 
tanto los medios de comunicación espe
rando desde las 21,00 horas). 22,00 horas 
la Junta Directiva en pleno, Flores e Ico 
Aguilar se reúnen junto al resto de la 
plantilla. 23,00 horas el tesorero del

equipo, Carlos Herrero, y el portavoz de 
la Junta Directiva Manuel Sánchez nos 
comunican lo siguiente: "entrenador, 
Junta Directiva, ayudante de entrenador, 
jugadores hemos llegado en mutuo 
acuerdo a tener una tranquilidad absolu
ta, tenemos plantilla y el deseo es que el 
equipo vaya para adelante, es el sentir de 
todos los jugadores".

Confianza mutua

Sobre los asuntos tratados en esta 
reunión Manuel Sánchez nos dijo: "he
mos tratado la situación del club, los pro
blemas que tenemos, hemos comentado 
el informe del entrenador sobre el rendi
miento de los jugadores, algunos de éstos 
juegan con cierta comodidad. Ico Aguilar 
nos comentó que en la pasada tempora
da teníamos la misma situación y salimos 
adelante por el mes de enero, el entrena
dor tiene confianza en sus jugadores y los 
jugadores en el entrenador. Lo impor
tante es mantener la tranquilidad. Sobre 
los problemas económicos que puede 
originar el estar el último en la tabla, el

tesorero, Carlos Herrero nos comentaba 
lo siguiente: "tenemos problemas econó
micos, con la recaudación del partido del 
domingo pasado no tuvimos para cubrir 
gastos, aunque los jugadores están al día 
en sus cobros, aunque con pequeños re
trasos. Al final de la temporada tendre
mos un pequeño déficit, más de lo que te
níamos estipulado desde un principio". 
Sobre la ausencia del jugador más caro 
del equipo, Magdaleno, esto nos decían: 
"pues no lo sabemos, no tenemos noticia 
del porqué no ha asistido a esta reunión" 

Para concluir, diremos que hubo más 
ruido que nueces, al final ocurrió lo lógi
co, que es dar un margen de confianza 
tanto a Ico Aguilar como a todos los ju
gadores, el Alcalá no se puede permitir 
el lujo de fichar a nuevos jugadores y 
contratar un nuevo técnico. Comentar la 
sorpresa de no ver en la reunión al juga
dor más caro de la historia del Alcalá co
mo es Enrique Magdaleno.

Las cosas se deben intentar solucio
nar en casa y dejar reuniones y reuniones 
que no llevan a ningún sitio, sino entre
nar con fuerza y demostrar en el campo 
de juego que son mejores que lo clasifi
cación refleja. Luis Cambil

DISEÑO Y

DECORACION
meterse en obras 
no le quitará el sueño
Buscamos utilidad 
a los espacios muertos 
de su vivienda, oficina 
o local.

G o *

PIDA PRESUPUESTOS 
SIN COMPROMISO

¡LLAMENOS!

Albañilería interior sin escombros, tabiques, fálsos techos, 
muebles de obra, estantrías, murales,, arcos, aislamientos 
térmicos y acústicos, y pintura en general.

Juan Barba
Exposición: C/ Río Alberche, 3 

(Junto Parque Manuel Azaña). Tabla Pintora. 
ALCALA DE HENARES. Tel. 882 05 34
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&  Busc-Person

&  Busc-Person:

CON BUSC PERSON GANARA EN TIEM PO 
COMODIDAD, LIBERTAD Y ECONOM IA

Busc-Person. Velázquez, 54. Tel. 435 61 60

•  Servido
Permanente de 
Recuperación de 
mensajes recibidos 
en la central.

La comunicación en su mano •  Amplia cobertura. 
Podrá recibir 
mensajes en 
cualquier punto 
donde se 
encuentre, 
durante 24 horas 
al día, 365 días al 
año.

Gran capacidad 
de memoria.

Nuevo Receptor 
Alfanumérico de 
Mensajes escritos 
con el tam año de 
una tarjeta  de 
Crédito.

&  Busc-Person

<D

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL, PARA SU AGENCIA DE ALCALA 
Ofrece varios puestos de trabajo para ampliación de su departamento comercial

SE OFRECE: SE REQUIERE:

Formación a cargo de la empresa Edad entre 20 y 35 años
Grandes facilidades de promoción Nivel cultural medio
Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 Seriedad y ganas de labrarse un porvenir

ptas. una vez superado el periodo de formación

Interesados presentarse en:
d  Tinte, 1. 3* A . ALCALA DE HENARES. (Preguntarpor el Sr. Andrés Alba)
Plaza San Pedro y  San Pablo, 1, Ia D. COSLADA. (Preguntarpor el Sr. García Rubio, de 10 a 13 horas)
Yen Clínica DOCTOR TAMAYO. Avda. de la Constitución, 34.1°. TORREJON. (Sr. Heredia Peinado )

IMFTFS/1 T O L D O S . A L U M IN IO . H IERRO
L U  |iCOMPRE DIRECTAMENTE AL FABRICANTEII

Hocemos toda clase de TOLDOS, Terrazas, Planos, Capotas con lonas plasttflcadas, etc.

OFERTA TOLDOS 20 % DT. CAMPAÑA OTOÑO INVIERNO (Encargándolo ahora)

ALUMINIO: V en tana s , C o n tra v e n ta n a s  
M a m p a ra s  d e  b a ñ o , Terrazas, L o c a le s  

C o m e rc ia le s , e tc , c o n  c r is ta le s  
d e  m á x im a  c a l id a d  d o b le  c r is ta l 

HIERRO: P u e rta s , R e ja s , E s c a le ra s  
y  d e m á s  tra b a jo s  c e rra je r ía

Ora N'l Madrid Barcena, km. 17,400 (A 500 m. ante di PRYCA hada ModricQ 
IMETESA T e la . 8 7 3  2 2  11  y  8 7 3  2 2  9 9
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ELECTRODOMESTICOS 
MUEBLES DE COCINA

NO DEJE DE VISITAR NUESTRA 
EXPOSICION EN:

Avda. Juan de Austria, 26. Tel. 882 05 65 
28804 ALCALA DE HENARES

SUPER OFERTAS

• LAVADORAS

• LAVA VAJILLAS

• FRIGORIFICOS

• VIDEOS - CAMARAS DE VIDEO- 
TVCOLOR

¿NUESTROS LEMAS?

¡Servicio inmediato!

¡Sólo primeras marcas! 

¡Recomendamos siempre lo  mejor

.ORDENADORES

• GRAN SURTIDO EN CALEFAC
CION

.ABSOLUTAMENTE TODO EN 
PEQUEÑOS APARATOS

Y ADEMAS

CUALQUIER POSIBILIDAD 
DE PAGO

¡MUEBLES DE COCINA!
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BALONCESTO

EL CAJAMADRID PERDIO DE UN PUNTO A FALTA DE DOS 
SEGUNDOS EN UN GRAN PARTIDO

.Campo: Pabellón de La Arena. Buena presencia de publi
co.
Sábado 1 de diciembre. 20,15 horas. Decimoquinta jornada 
déla
Primera División de Baloncesto.
Resultado: Lagisa 80 (37) Cajamadrid 79 (45)
Lagisa: Fernández (7), Campoamor (25), Serra (7), Cor- 
cuera (8),
Perry (31), López, Astarloa y Yarza.
Cajamadrid: Bernal (12), Coleman (36), Criado (4), Mar
tín (8),
González (11), Paraíso (6), Del Moral (2).
Arbitros: Tascón y Salva. Bien.
Se puede decir que el Ca- 

jamadrid tuvo nuda suerte, 
disputando un buen encuen
tro, aunque el Lagisa fue un 
digno rival con su americano 
Perry como su verdadera es
trella. Se empezó el partido a 
un fuerte ritmo cosechando 
un empate a ocho puntos en 
el minuto 5. El pivot alcalaíno 
Criado tuvo que retirarse de 
la cancha por un esguince de 
tobillo, sustiyéndole el joven 
Parafeo. Las alternativas se 
suceden en el marcador para 
los dos equipos, llegando a te
ner el Cajamadrid una dife

rencia de 5 puntos: 35-40 gra
cias sin duda a la labor anota- 
dora de Coleman. Al final del 
primer tiempo el Cajamadrid 
ganaría de 8 puntos: 37-45.

Apagón de casi media hora

El Lagisa que hasta esos 
momentos fue casi siempre 
por delante en el marcador, se 
vio sorprendido por el cuadro 
alcalaíno.En este segundo 
tiempo el Lagisa salió con

más bríos aminorando la dife
rencia cajista gracias a la ayu
da anotadora del dúo forma
do por Campoamor y Keny 
Perry, éste tuvo que abando
nar momentáneamente el en
cuentro por un golpe sufrido. 
Coleman seguía haciendo de 
las suyas, rompiendo la defen
sa zona mandada por el técni
co asturiano Paco Garrido. En 
el minuto 13 de esta segunda

r t e  se produjo una avería en 
luz del pohdeportivo gijo- 

nés, que hizo que durante 
veinte minutos se detuviera el 
encuentro, enfriando los áni
mos tanto de los jugadores co
mo del público. Reanudado 
éste, las diferencias mínimas 
se mantenían. La emoción y  el 
drama llegarían más acentua
dos al final del encuentro, 
cuando a falta de dieciseis se

el Cajamadrid roba un 
y Coleman pone un 

punto arriba a su equipo. En 
el siguiente ataque el base as
turiano Serra consigue una 
transcendental canasta que le

daría la victoria a su equipo 
en un final donde cualquiera 
de los dos equipos podía ha
ber conseguido la victoria. El 
Cajamadrid a pesar de la de
rrota, realizó un gran partido 
con una fuerte defensa y con 
un Norris Coleman que con su 
tónica habitual fueelm ejorde  
su equipo consiguiendo trein
ta y seis puntos (casi la mitad 
de los conseguidos por su 
equipo) y un Paraíso que estu
vo bien en defensa. Por parte 
del Lagisa sus mejores nom
bres fueron Campoamor y 
Keny Perry. Señalar que con 
este partido se termina la pri
mera vuelta y  el próximo sá
bado el Cajamadrid tendrá 
que visitar al temible Gran 
Canaria.

Resultados: Lagisa 80 Ca
jamadrid 79, Guadalajara 89
Hospitalet 67, Gran Canaria 
70 Askatuak 49, Mallorca 99 
Andorra 81, Cartagena 82 
Digsa Leja 74, Tenerife 94 
Monte Huebra 83 y Cajabada- 
joz 86 Lliria 64. L C .

P IZ Z E R IA  ITA LIA N A

BAR-CAFETERIA
Abierto ele 9 ele la mañana a 2 ele la madrugada

VEN A DEGUSTAR 
DE NUESTRA DULCE 

REPOSTERIA
DE 4 A 7 DE LA TARDE

•  Colección
•  Ensaladas
•  Postres de

ULTE LA CARTA 
RIGOLETTO 

de Pizzas 
Típicas 
la casa.

¡ a * ? -
BENVENUTI a  R1C0LETT0!

1
DESAYUNOS

MENU: 2 platos, postre y 
bebidas

800 ptas.
Comidas a la carta
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FUTBOL

UN EMPATE QUE SIRVE DE MUY POC
Campo: Estadio Municipal del Val. Escasa asistencia de 
público.
Domingo 2 de Diciembre, 11,45 horas. Decimocuarta jo r
nada del Grup I de la Segunda División B.
Resultado: Alcalá 1 Langreo 1
Alcalá: Higes, Pedrito, Quique, Flores, Alfonso, De la Ca
lle, Díaz, Navarro, Moya, Coballes y Magdaleno.
Langreo: Pachu (Victor), Richard, Manuel, Gaspar, Ro
berto, Rozada, Pipi, Alfredo (Luismi), Villamandos, Cor- 
sino y Angel.
Arbitro: Valmaseda Hazas. Nefasta actuación, no supo en 
ningún momento controlar el partido. Amonestó a Pedri
to, Quique, Flores, Diaz, Moya y Alfonso por dos veces, 
por lo cual fue expulsado, del Alcalá y a Gaspar, Pipi y 
Luismi del Langreo.
boles: 14) Navarro minuto 20 y el 1-1 gol de Manuel en el 
minuto 03.
El Alcalá partido a parti

do va quemando más sus na
ves; lleva sin ganar desde el 6 
de octubre y con un equipo 
bastante flojo como el Lan
greo sólo pudo empatar a un 
gol y es que el Alcalá no sabe 
reaccionar ante la adversidad 
y la responsabilidad hace que 
su juego no sea nada brillan- 
te.En este partido, el Alcalá 
salió con ganas de ganar 
pronto el encuentro , hecho 
que le hizo entrar al balón a

veces con demasiada dureza, 
como ejemplo la fuerte entra
da de Alfonso sobre Alfredo 
sin disputa de balón que hizo 
que el jugador asturiano se 
marchase a vestuarios lesio
nado. En el minuto 20 llega
ría el gol del Alcalá: pase 
preciso de Manolo Diaz so
bre Navarro que sin ángulo 
de tiro mete el balón en la 
portería . El Alcalá con el gol 
de Navarro se ve con ganas, 
disputando cualquier balón,

entrando a veces con dema
siada dureza a lo6 jugadores 
del Langreo, en este primer 
tiempo cuatro jugadores del 
Alcalá verían la tarjeta amari
lla.

En este segundo tiempo, 
el Alcalá salió con la misma 
tónica. Pero en el minuto 16 
el gol del Langreo, se lanza un 
corner, y el defensa Manuel 
se aprovecha de varios fallos 
de la defensa alcalaína y bate 
a Higes, era la primera vez 
que tiraban a puerta en todo 
el partido. En el minuto 30 
Alfonso ve por segunda vez la 
tarjeta amarilla; el Alcalá ju
garía con diez jugadores el 
resto del partido, en el 36 cae 
lesionado el portero asturia
no Pachu y es sustituido por 
Víctor. El Alcalá jugó los mi
nutos finales más con el cora
zón que con la cabeza, termi
nando el encuentro con el 
empate a un gol. Un empate 
que no sirve de nada, sólo pa
ra aumentar más la cuenta de 
negativos

Ico Aguilar, "los jugadores

se han empleado al máxim 
pero ha sido una ocasión p 
dida de haber sumado d( 
puntos En el fondo soy op' 
mista porque en la pasa 
temporada por estas fee. 
ibamo6 con menos ocho y 
salvamos. No hemos jugad 
con dureza, sino que la pr 
sión nos hacía entrar a vec 
a destiempo pero no hici 
tanto como para el teatro q 
hicieron los jugadores <> 
Langreo".

Resultados: Patencia 
Pegaso 0, Alcalá 1 Langreo 
Leonesa 3 Endesa 0, Legan 
0 Ponferrada 0, Orense 1 Re 
al Madrid 1, Móstoles 3 Ve
tusta 0, Pontevedra 1 Camba 
do6 1, Sporting Atlético 
Compostela 1 y At. Madrid 2 
Lugo 2. 3a División Grup 
VII: Torrcjón 1 Santana 1. 3* 
División Grupo XVII: Gua 
dallara 3 Alaqueca 0. 1" 
Preferente Grupo I: Costada 
4 Concepción 0, San Federico 
0 Racing Veracruz 1 y San 
Agustín 3 San Fernando 2.b 

LuisC.

Sistem as

■U '

ECHOS

• OBRAS. REFORMAS...
• INSONORIZACIONES
• TECHOS REGISTRABLES
• PINTURA

h ® @ j ® ^ 7 © @ d ^ d3 L o

i

•  FONTANERIA
• ELECTRICIDAD
• AIRE ACONDICIONADO

¡¡FINANCIAMOS SU OBRA!!

C/ Gallegos, 12
Telf. 882 33 46. Fax. 882 92 14

ALCALA DE HENARES
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BALONMANO

RESULTO FACIL EL TRIUNFO CAJISTA
Campo: Polideportivo Ruiz de Velasco. Pobre asitencia de 
público.
Sábado 1 de diciembre. 1830 horas. Decimosegunda jorna
da de la División de Honor.
Resultado: C^jamadrid 27 (13) Tres de Mayo 17 (8) 
Qdamadrid: Manolo, Herreros, Alberto García (2), Cihuri 
(2)
Reino (1), Gómez (1), Elezovic (5), Carlos Cruz (1), Puzovk 
(4,1 de p.), Pradas (5), Vidal (4) y Márquez (2).
Tres de Matyo: Julio, Herrera, Juan, David, Ronnberg (6,1 
de p.), Amigo (2), MendibU (2), Coté (3), Marrero (1), 
Brandy (3), Frank y Orlando.
Marcador cada 5 minutos: 2-2,5-2, 6-3,8-4,11-6 y 13-8. Se
gundo tiempo: 14-10,17-11,19-12,22-13 y 27-17.

Lo6 primeros cinco minu
tos fuere» de igualdad en el 
marcador, registrándose un 
empate a dos goles, pero a 
partir de ese instante el Caja- 
madrid impuso su ley en el 
campo. Manolo se convirtió 
en una barrera infranqueable 
ante los lanzamientos de los 
jugadores insulares, el extre
mo Pradas fue un verdadero 
peligro ante la meta de He
rreras y Puzovic puso en ac

ción sus fuertes disparos ha
cia la meta del Tres de Mayo. 
En el primer tiempo el equipo 
rival perdía por cinco goles: 
13-8.

En el segundo tiempo, 
Bárcenas, que cumplió con 
éste su último partido de san
ción, dió entrada al portero 
Miguel Herreros cuajando 
una magnífica actuación con 
paradas de gran calidad. No 
sólo funcionaría Herreros, si-

u

no el yugoslavo Elezovic por 
fin dio muestras de su calidad 
marcando cinco goles. El Ca- 
jamadrid alcanzó a falta de 
siete minutos y medio para la 
conclusión del partido una 
clara diferencia de diez goles: 
24-14. Al final del partido el 
Cajamadrid ganaría de diez 
goles: 27-17. .  El poco público 
asistente agradeció las buenas 
y espectaculares acciones de 
sus hombres, destacando el 
espléndido guardameta He

rreros y los disparos rapidís 
mos y certeros de Elezovic.

Resultados: Gmpo A: Xt 
rox Arrate 22 Barcelona 2  
Plátano Canarias 24 Mepan 
sa 26, Ceset Naranco 19 Caja 
Pontevedra 20 y Cacaolat 23 
Avidesa 28. Gmpo B: Puleva 
17 Atlético de Madrid 21, Ca 
jamadrid 27 Tres de Mayo 
17, Michelín 28 Teka 28 y He 
lados Alacant 16 Elgorriaga 
Bidasoa 20.

Luis Cambil.

, . CREYF’S INTERIM, S.A.
Necesita para trabajar en zona de 

Torrejón, San Femando de Henares:

•  Secretaria de Dirección, inglés per
fecto hablado y escrito. Tratamiento de textos.

•  Administrativo. Perfecto francés.

•  Operadores. Tratamiento de texto, Word- 
perfed, Display Red, etc.

In te re s a d o s  lla m a r  u rg e n te m e n te  a :

531 28  46
( D e 9 a  1 3 h . y d e  1 5 a  1 7  h) .

BLOQUE DE 
DISEtiO, S.A.

Estudios y Proyectos 
de

Decoración Interior

•TRASDOSADOS
•  TABIQUES
•  TECHOS SUSPENDIDOS
•  PROTECCION AL FUEGO

DISTRIBUIDOR
OFICIAL

•  TRILLAJE PARA ESTANTERIAS
•  PROYECTOS TECNICOS DE 

AISLAMIENTO TERMICO Y 
ACUSTICO

ALBAÑILíRIA INTERIOR

Estamos en:
Camino de la Esgaravita, Nave 10 

Tel.s 882 51 70 - 882 52 43 
ALCALA DE HENARES
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AZUQUECA

• r js & z *
d i  s  En ¡a EL PARAISO podrá vivir

con todas las venta jas de  un un í fa m ilia r  y
a un paso de M a d rid , en A zu q u e ca  de Henares.

Le  o frecem os v iv ie n d a s  e d ifica d a s  desde 148 m 2 
con la m áx im a  ca lid a d  co n s tru c tiva  

y  a un p re c io  a su a lcance
C om pruébe lo  v is itán d o n o s

PLANTA BAJA PLANTA PRIMERA BUHARDILLA

ARCO 2 0 0 0  S.A.
Calle Velázquez, 30 . Tel.: 911 - 2 6  21 59. 

AZUQUECA DE HENARES (GUADALAJARA) 

AGENCIA INMOBILIARIA

CebalioÉÉ
Inform ación y v isitas sáb ad o s y festivos: 

Calle El Calvario, s/n . Tel.: 911 • 26  28 27. 
AZUQUECA DE HENARES (GUADALAJARA)
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AGENCIA INMOBILIARIA .  _ _  .  _  _  .

CebaUoÉM̂  AZU QU ECA
Cl EL CALVARIO S/N. TEL. (911) 26 28 57

TENEMOS LO QUE USTED NECESITA
PISOS... CHALETS... GARAGES... PARCELAS... TERRENO IINDUSTRIAL.. NAVES... ETC.)

SE LO OFRECEMOS CON LA SERIEDAD, GARANTIA Y EFICACIA DE UN GRUPO DE PROFESIONALES

EDIFICIO "AVENIDA"
53 Pisos y Comerciales. Próxima entrega.

EDIFICIO "CASTILLA"
12 FASE. 8 Pisos, Comerciales y Garages

EDIFICIO "TORRELAGUNA"
8 Pisos. Comerciales y Garages

RESIDENCIAL "LAS ACACIAS"
Pisos. Comerciales. Garages y Unifamiliares

URBANIZACION "LA PALOMA"
Unifamiliares en Asfain

URBANIZACION "EL CRISTO"
Unifamiliares en Villanueva de la Torre

UNIFAMILIARES
4 Unifamiliares en el Centro de Azuqueca 

URBANIZACION "EL PARAISO". Unifamiliares en Azuqueca

• NAVES. TERRENOS Y CENTRO COMERCIAL
En Polígono Industrial de Miralcampo

NAVES DE 300 A 1000 M/2, en Azuqueca 
TERRENO PARA HOTEL *** Con Proyecto

EDIFICIO "PIZARRO"

Ultimos 
14 pisos, 
garages 

y trasteros

[SUS INVERSIONES EN LA ZONA DE MAS PROYECCION DE ESPAÑA]


